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■  CASTILLA-LA M ANCHA El PP denuncia
Page ocultó casi 183.000 euros al 
Senado durante tres años y medio

Emiliano García-Page, presidente socialista de Castilla-La Mancha.

E
l socialista  Emiliano 
García-Page, actual pre
sidente de Castilla-La 
Mancha, habría oculta
do casi 183.000 euros en su decla

ración de patrimonio al Senado 
durante los tres años y medio que 
perteneció a la Cámara Alta, se
gún afirman unas informaciones 
de El Semana Digital. Esta cifra 
correspondería a un plan de pen
siones de 90.000 euros en el ban
co ING y otros 92.889,70 euros de 
la venta de un terreno en Toledo

en 2009, que no habría incluido 
en su declaración por un “error”, 
como afirma su Gabinete.

Pero además, este medio digi
tal también ha destapado que la 
declaración de bienes realizada 
en el Ayuntamiento de Toledo, 
cuando era alcalde, y en el propio 
PSOE, serían diferentes, lo que 
añadiendo a la declaración reali
zada ahora, supondrían cuatro 
declaraciones de patrimonio dis
tintas en tan solo tres años y me
dio. P a g in a  24-25

discrepancias 
de 130.000 euros 
en unas obras

El PP azudense ha recurrido 
al Defensor del Pueblo te 

m iendo que suceda como ya 
ocurriera en las obras-del Cen
tro Joven, que term inaron con 
Bellido y Blanco im pu tados 
por supuesta estafa. P a g in a  20

■TENDENCIAS

La moda de Juan 
Carlos Pajares

P a g i n a  30

La Virgen de la Antigua, 
orgullo de Guadalajara

■  FERIAS Y  FIESTAS

@G uadanew s_es 

■  ENTREVISTA

Román:
“Las Ferias se 
disfrutan de día 
y de noche”
E l a lca lde de G uad a la ja ra  

hace balance de las activi
dades realizadas h asta  el m o
m ento y analiza las que to d a
vía quedan por llegar en estas 
Ferias y Fiestas. ^  P a g in a  12

Toda la
información de 
los festejos

^  P a g in a s  6-18 

■  AZUQUECA DE HENARES

La Virgen de la Antigua volvió a estar arropada por miles de fieles durante su procesión del 8 de septiembre por las calles de Guadalajara. /Foto: Eduardo bonilla

L
a procesión de la Virgen 
de la Antigua, patrona y 
Alcaldesa Perpetua de 
G uadalajara, volvió a 
marcar el epicentro de las Ferias

y Fiestas de la capital. Miles de 
personas se echaron a la calle pa
ra acompañar a su imagen, cele
brando así su Día Grande. Entre 
ellos, se encontraba el Obispo de

la Diócesis de Sigüenza-Guada- 
lajara, Monseñor Atilano Rodrí
guez, así como las autoridades 
locales, provinciales y regionales, 
encabezadas por el alcalde, An

tonio Román. Tras salir de la igle
sia de Santo Domingo y llegar al 
santuario de la Antigua, tuvo lu
gar la tradicional quema de la
hoguera. P a g in a s  4-5

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #84, 9/9/2015.



2 GUADAnews 9 de septiembre de 2015

OPINION
LA opinion

www.guadanews.es

A n d r é s  A b e r a s t u r i

Garcia-Page 
y  Cataluña

M f  presidente Emiliano 
§~i García-Page se ha mojado en 

JL-Je1 espinoso tema de la 
pretendida secesión de Cataluña 
refutando la idea de Felipe González 
que pedía reconocer a Cataluña, 
como nación en una futura reforma 
constitucional. Según Garcia-Page 
“lo que hay es una acumulación 
permanente de agravios y desde mi 
punto de vista, España es una nación 
en la que caben distintas sensibilida
des que se pueden aproximar más o 
menos a nación”. Y aun apostilla algo 
que parece fundamental: “hace ya 
varias décadas se reconoció que hay 
regiones y nacionalidades” lo que “es 
una aproximación bastante 
sentimental y bastante razonable a 
ese concepto”.
Y es que resulta ya molesto para 
regiones con tanta Historia como la 
nuestra -y tantas otras- lo del 
dichoso “hecho diferencial” porque 
España sería, en todo caso, la unión 
de variados “hechos diferenciales” y 
esa es su grandeza pero me temo que 
también su desencuentro histórico 
animado por las incesantes guerras 
entre los viejos reinos. Pero la 
realidad que tenemos hoy -y mucho 

. más después de la Constitución del 
78, revisable, desde luego- es una 
nación, España, en la que caben, 
como se ha dicho tantas veces, 
distintas sensibilidades. Lo que no 
Vale es tergiversar la Historia para 
favorecer la economía. Personalmen
te que se denominen naciones o 
comunidades, no me parece 
relevante, solo algo sentimental; el 
problema es cuando una de ellas 
quiere cambiar unilateralmente las 
reglas del juego y utiliza la sentímen- 
talidad para obtener un trato 
económico distinto.
Donde García-Page flojea es cuando 
asegura que “vamos a apostar por la 
concordia y el consenso aunque eso 
suponga que haya cambios”. Ya está 
claro que ese camino federal del 
PSOE, que aún está por explicar, 
pueda solucionar nada porque los 
independenüstas catalanes lo han 
rechazado antes de conocerlo. Para 
ellos solo Hay una salida y no es la 
buena +
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LA opinión de
L o r d  C h a r l e s  A l b e r t

Cambio, compro, vendo 
o la perversión de la democracia

* Este artículo fae publicado en el digital 
Guadanews.es el 14 de junio de 2015, 

recibiendo 9.536 visitas.

L os domingos, después de misa, se reunían varios 
escolares, para comprar sacisy chicles bazoka en el 
único sitio de España donde un sello de una peseta, 
costaba... unavincuenta, el puesto de Pepito.

Con poco más de metro y  medio de diámetro, el kiosco 
circular de Pepito, se veía rodeado de niños agrupados en 
corrillos de cuatro o cinco, donde con la consigna de 
“Cambio, compro, vendo”, se empezaba la búsqueda del 
cromo quefaltaba para completar la colección: le tengo, 
le tengo, le tengo, éste no, éste no, cuánto pides. ..ya  partir 
de ahí, comenzaba la negociación para conseguir el 
preciado cromo que completaría la extensísima colección 
de los bonitos cromos...
Traigo esto hoy a colación, un día después de la 
constitución de los ayuntamientos, porque durante 20 
días hemos asistido a un espectáculo lamentable en 
forma de auténtico zoco árabe, donde los perdedo
res de las elecciones, sin ningún tipo de rubor y con 
un exceso de ansias de poder y de ocupar sillón-jor- 
nalillo-, han vulnerado todas las normas de educación, 
cortesía y decoro político.
Pero vayamos por partes, para poner las cosas en su 
justa medida, huyendo del ruido mediático 
intencionado de las terminales mediáticas de la 
izquierda más radical (es decir, La Cuatro y La Sexta). 
En primer lugar, hay que dejar bien claro, no pasando 
de puntillas, que las elecciones las ha ganado el PP 
Tanto en Guadalajara como en Castilla La Mancha 
y el resto de España, las elecciones las ha ganado el 
PP.
Los españoles mayoritariamente han votado al PP en 
estas elecciones. Por ejemplo en Guadalajara, el 
37,22% de los votantes han elegido al PP, sacando 9 
puntos porcentuales al segundo, es decir, al PSOE. 
No obstante, el PP ha sufrido un duro varapalo del

electorado que, a mi juicio, no le ha perdonado, no 
tanto que haya faltado a su programa, subiendo los 
impuestos, sino que los recortes, la carga impositiva 
y los esfuerzos fiscales necesariosparasalirdela 
crisis, (según el plan presupuestario del Gobierno, la 
presión fiscal habrá alcanzado el 34,1% del PIB en 
2015) los haya trasladado de forma, casi exclusiva, 
a una maltrecha y olvidada clase media que 
contempla con frustración cómo el Gobierno de 
Rajoy, con una mayoría de 186 escaños, no quita 
grasa a la mastodóntica administración española y 
continúan los despilfarros, prebendas y mamandu
rrias del Estado autonómico.
Con esta premisa, un porcentaje elevado del 
electorado del PP, enfurruñado y decepcionado con 
asuntos nucleares que forman parte del ADN del espec
tro del centro derecha español, tales como el aborto, la 
postura de perfil por parte del Gobierno en determina
das excarcelaciones de etarras, la falta de timón ante la 
deriva secesionista de Cataluña, el estupor ante los 
casos de corrupción -no ya el caso Gürtell y Barcenas, 
con 6 años de antigüedad o la Púnica que salpica a 
varios pueblitos de la comunidad de Madrid, si no y 
sobre todo, cómo aprendió el votante del PP y el 
resto de los españoles a contar hasta doce en 
valenciano, con unas grabaciones, en el Caso Rus : 
deu, ontze, y dotze, dotze mil euros, dos millones de 
“peles”-.. .ante tal panorama, el votante del PP, olvida 
que lo que toca son elecciones municipales y 
autonómicas (que se conozca, ni en Guadalajara ni 
en Castilla La Mancha, ha existido en estos 4 años 
ningún escándalo de corrupción) y enfadado y muy 
pagado de sí mismo, o se queda en casay no va a 
votar, o vota a alguien que goza, hasta el momento, 
del beneplácito de la opinión pública, Ciudadanos

EL PAPA FRANCISCO, SOCIO HONORÍFICO DEL AZUQUECA

No son tiempos fáciles para los clubes humil
des como el Club Deportivo Azuqueca, siendo 
necesario llevar a cabo campañas diferentes y 
acciones llamativas. Por ello, la hueva Junta 
Directiva del equipo azudense tomó la deci

sión de hacer Socio Honorífico al Papa Fran
cisco, enviando una carta a Su Santidad, con 
el carnet de socio adjunto, en la que le hacían 
llegar su firme intención de contar entre sus 
aficionados con el Santo Padre.

con Albert Rivera a la cabeza, que utiliza el márketing 
y las pastillas capilares a la perfección.
Aun estando asilas cosas, el PP gana. Los españoles en 
general, y los guadalajareños en particular, ponen las 
cosas en su sitio, y desmienten aquel mantra que las 
terminales mediáticas de la izquierda más radical, 
repiten día tras día; el fin del bipartidismo.
En Guadalajara de 1.358 concejales en liza, el PP y el 
PSOE consiguen 1.185 (629 el PP, y 556 el PSOE), lo 
que supone el 69,10% del electorado. De fin de bipar
tidismo, de momento, nada.
Es que en Guadalajara, 45.001 ciudadanos han 
votado al PP, y41.576 lo han hecho al PSOE. El 
tercer partido, a mucha distancia, logra 16.210 
votos.
Y como no hay mayorías absolutas.. .los nuevos 
partidos emergentes no pierden un minuto, olvidan sus 
buenas intenciones y comienza el espectáculo del 
“Cambio, compro, vendo”.
Los partidos políticos minoritarios en los 
despachos y en la moqueta, corrompen el voto, 
dando el poder a quien pierde y nó gana las elecciones. 
Visto lo visto, se impone con total nitidez que se 
implante, de una vez por todas, la segunda vuelta. 
Una segunda vuelta aporta tres grandes ventajas: 
evita chantajes, da gobiernos estables, y no permite 
juegos y malabares con los votos del ciudadano. 
Otro día, les contaré cómo han sido las negociaciones 
de estos partidos políticos, llamados emergentes. Ya les 
adelanto, que cuestiones como la regeneración 
democrática no ha sido escollo ni óbice para llegar a un 
acuerdo. El papel, ya se sabe, lo aguanta todo.. .El 
atasco o el ritmo de las negociaciones ha venido 
marcado por.. .sí, por eso que ustedes se están 
imaginando... ^

SUBE ♦

Apoyo total a los sirios
Nuestra provincia se está volcando en 
ayudar a los refugiados sirios que están 
entrando en Europa. El Ayuntamiento de 
Guadalajara ha ofrecido al presidente de 
ACCEM la posibilidad de acoger refugia
dos sirios en nuestra capital.

BAJA

Un sueldo de 55.000 euros
Esa es la cantidad que cobrará el alcalde 
Yunquera de Henares como vicepresi
dente de la MAS. El socialista ha visto 
como su homólogo de Alcalá de Henares 
y presidente de la M ancom unidad de 
Aguas del Sorbe ha delegado sus funcio
nes y un gran sueldo en González León.
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EDITORIAL

Ferias de Guadalajara, mejorando lo presente
Aj rmengol Engonga se está enfren- 

‘ tando a sus primeras Ferias y Fies- 
JL A ta s  de Guadalajara, al frente de la 
Concejalía de Festejos y su reto no es senci
llo: mejorar las del año pasado. No obstan
te, ha tenido a su mejor aliado bien cerca, 
su predecesor en el cargo, Jaime Carnicero, 
del que seguro ha recibido buenos conse
jos. Con todo ello, y con el hándicap de ha
ber reducido alrededor de un 70% el presu
puesto para festejos desde el año 2007, 
puede decirse que las Ferias no han hecho 
más que mejorar en los últimos años. Y por 
varios motivos. El primero, uno de los más 
llamativos, es el logro de haber ‘democrati
zado’ los conciertos, antes imposibles para 
algunos bolsillos. Ahora, gracias a los abo
nos de temporadas anteriores, de los pre
cios más que reducidos e incluso de la gra- 
tuidad en algunos, todo aquel que quiera

disfrutar de sus artistas favoritos puede 
hacerlo. ¿Y qué decir de los eventos tauri
nos? Los toros en puntas de los encierros o 
las figuras del momento en los carteles es 
la mejor prueba de ello. Pero si se le pre
gunta a Carnicero, a Engonga o hasta al 
propio alcalde Román, responderán que el 
reto siempre es el mismo: que las Ferias y 
Fiestas se disfruten tanto de día como de 
noche, que personas con todo tipo de gus
tos y áficiones las sientan como suyas, que 
se respire ambiente festivo en cada rincón 
de la ciudad. Es eso precisamente, con el 
apoyo de las peñas y otros colaboradores, 
lo que se puede considerar como su mayor 
logro. Y no se ha conseguido a base de talo
nario, el camino más fácil pero imposible 
en estos tiempos, sino con la ilusión, la 
imaginación y el trabajo como principales 
armas.

REVISTA de prensa

5)lübertadDigital 
Padre, sobrino, parejas... el nepotismo de los 
"ayuntamientos del cambio"
Los consistorios de Manuela Carmena y Ada Colau se han convertido en 
auténticas agencias de colocación de familiares y amigos. El último fichaje 
de estos ayuntamientos del cambio ha sido Luis Maestre, el padre de la 
portavoz del consistorio madrileño, Rita Maestre. Luis Maestre será desde 
este lunes el nuevo subdirector general de Atención al Contribuyente, 
dentro del proceso de reestructuración de la Agencia Tributaria. Maestre 
también es miembro de Podemos. Hace unos meses, la regidora de Madrid 
también nombró coordinador general de la Alcaldía, a Luis Cueto Álvarez 
de Sotomayor, marido de su sobrina carnal Ana Noguerales Carmena. 
También se convirtió en presidente deja Junta rectora de Ifema. El equipo 
de Ahora Madrid quiere que Irene González Martínez, esposa del edil Pablo 
Soto, se integre en el área de Participación Ciudadana, Transparencia y 
Gobierno Abierto. Ya en Barcelona, Ada Colau contrató a su pareja, Adriá 
Alemany, como responsable de Relaciones Políticas e Institucionales de su 
partido. Vanesa Valiño, compañera del primer teniente de alcalde Gerardo 
Pisarello, se incorporó como asesora de la Concejalía de Vivienda.

G U A D A P R E S S . es

La alcarreña Lorena 
García, nueva cara de 
los informativos de 
Antena 3
La periodista alcarreña lorena 
García es ya una de las caras 
nuevas en Antena 3. Se estrenó 
com o p r e s e n ta d o r a  del 
informativo matinal de la cadena, 
a la que Susanna Griso, ya de 
vuelta de sus vacaciones, dio la 
bienvenida en directo. El último 
fichaje de G loria Lom ana, 
directora de Informativos de 
Antena 3, llega procedente de 
Castilla-La Mancha Televisión.

¿Por qué pitan a Piqué?
La relación de Gérard Piqué con la afición de la selección española se ha ido 
erosionando con el tiempo. Piqué ha sido el protagonista de algunas 
acciones que parece que no han hecho ninguna gracia a algunos seguidores, 
aquí relatamos algunos de estos ‘defectos’ a los que se puede referir el 
capitán de la selección española. Piqué ya había estado en el centro de las 
miradas después de su presencia en una manifestación a favor de la consulta 
catalana. “Jamás había vivido nada parecido. Simplemente inolvidable”, dijo 
en las redes sociales. Pero todo empezó con la pitada al himno español en 
la final de Copa del Rey que enfrentó al Barça y al Athletic. El central 
azulgrana evitó criticar a los que pitaron aquella noche: “Tiene que haber 
libertad de expresión”, defendió. Posteriormente, en la celebración de los 
títulos del Barça, Piqué entonó el ya famoso:”Kevin Roldan: contigo empezó 
todo”. Esta frase escoció mucho a los madridistas. En la concentración de 
La Roja en León, el central recibió una pitada monumental que abría las 
hostilidades hacia el catalán. Piqué volvió ‘liarla en la celebración de la 
Supercopa de Europa ante el Sevilla.”Que se jodan los de Madrid, que nos 
vean dar la vuelta”. Parece que todas estas actuaciones del central han 
provocado la ira del público contra el central español.

LA cola del pan

Peor imposible
La temporada en el Deportivo Guadalajara 
no ha comenzado como se esperaba. Des
pués del ilusionante cierre del mercado con 
la llegada del delantero ribereño Riki del 
Granada de Primera División, los fichajes no 
se han traducido en resultados. Después de 
tres partidos de Liga y uno de Copa del Rey, 
los morados acumulan tres derrotas y un 
empate además de haber logrado un solo 
gol. Sin embargo, la confianza depositada 
por la afición y la directiva en el nuevo técni
co Manolo Cano es por ahora ilimitada. Y es 
que en Guadalajara estamos acostumbrados

a flojos comienzos de temporada y contun
dentes finales. Así ocurrió con Carlos Terra
zas en el año del ascenso y en la segunda 
temporada en la categoría de plata. Ahora el 
Dépor ha cambiado de sistema de trabajo 
pero no los objetivos. Toca esperar y confiar.

La dictadura 
del cambio
Los vecinos de seis calles de nuestra capital 
tendrán que cambiar sus domicilios próxi
mamente. Todo para que al líder de Pode
mos en el consistorio no le salga un sarpulli
do al pasear por las calles de Capitán Boixa-

reu Rivera, General Moscardó Guzmán, 
Hermanos Ros Emperador, Gutiérrez Ore
jón, Femando Palanca o la Plaza de los Caí
dos. Así lo reconoció el día antes de llevar a 
pleno una moción para modificar los nom
bres de estas calles por sus referencias gol- 
pistas, una iniciativa que ha salido adelante 
gracias al apoyo del PSOE y la abstención de 
Ciudadanos. Y todo este jaleo aún a sabien
das de que en una votación llevada a cabo 
entre los vecinos de estas calles, hace unos 
años, más del 90% se negaron al cambio. Ca
da vez está quedando más claro el precio 
que tenemos que pagar los españoles con la 
llegada a nuestros gobiernos, de la Dictadu
ra del Cambio.

Despido silencioso
Los sindicatos de Televisión Castilla-LaMan- 
cha llevan años quejándose por la situación 
que estaban viviendo los trabajadores del 
ente público. Sin embargo, pocas quejas se 
han escuchado cuando setenta trabajadores 
han visto este mes como no se renovaba su 
contrato. Periodistas todos, dedicados a ám
bitos tan poco conflictivos como los depor
tes, corazón junto a los toros de esta televi
sión. Una lástima que finalmente los sindica
tos hayan dejado claro, tan pronto, que lo 
único que querían, era que volvieran los so
cialistas a manejar los hilos.
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E
l buen tiempo respetó 
a Guadalajara en el día 
más im portante de la 
ciudad durante el año. 
Ese 8 de septiembre que marca el 

epicentro de las Ferias y Fiestas, 
en el que como todos los años, la 
patrona y Alcaldesa Perpetua de 
la capital, la Virgen de la Antigua, 
sale en procesión.

iM iumim ïum mm im mmitm iiiiiinmm mim iiH i

Guadalajara se entregó a 
su mayor orgullo, la Virgen 
de la Antigua, durante 
este 8 de septiembre

( i l U l i n i I K i i i H i U i i l i l i i i U n H ü i i H ü f U t i i ü n i i l i l i U i l i H !

FERIAS Y FIESTAS Más información de las Ferias en www.guadanews.es

Miles de fieles acompañan a la 
Virgen de la Antigua en su Día Grande
Guadalajara volvió a volcarse con su patrona y Alcaldesa Perpetua durante la procesión con su imagen

No faltaron las autoridades a la procesión de la Alcaldesa Perpetua./ foto: e . bonilla La tradicional quema de la hoguera marcó el final de la procesión./ foto: e .b .

Y no lo hizo sola. Estuvo acom
pañada por miles de fieles que qui
sieron cumplir con esta tradición 
de la ciudad, marcada a fuego en 
el carácter de sus vecinos.

La Virgen de la Antigua volvió a ser protagonista induscutible durante su día en la capital de la provincia./ foto: Eduardo bonilla

ron personas de todo tipo, unas 
con el traje tradicional alcarreño, 
otras, luciendo sus mejores galas. 
Mientras que la mayoría seguía a 
la imagen, otras preferían admi
rarla desde los laterales. En defi

nitiva, una ciudad entregada a su 
mayor orgullo.

Así, la comitiva siguió un reco
rrido que salió de la iglesia de San 
Francisco, pasando por la plaza de 
Bejanque hasta la calle Boixareu

Rivera, para continuar por la plaza 
de Santo Domingo y el paseo de 
Doctor Fernández Iparraguirre. 
Desde allí, se desviaron por Car
denal González de Mendoza hasta 
llegar a la plaza de la Antigua, don

de se encuentra su santuario.
De nuevo siguiendo la tradi

ción, cuando la Virgen de la An
tigua llegó a su casa, se prendió la 
hoguera, seguido del tradicional 
castillo de fuegos artificiales. ♦

Indispensable era la presen
cia del Obispo de la Diócesis de 
Sigüenza-Guadalajara, Monseñor 
Atilano Rodríguez, así como de las 
autoridades locales, provinciales y 
regionales, encabezadas por quien 
comparte Alcaldía con la Virgen, 
Antonio Román. A éstas, se unie-
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Miles de personas siguieron a la Virgen a lo largo de Boixareu Rivera./ foto: Eduardo bonilla
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Jóvenes con el traje típico alcarreño a lo largo de toda la comitiva./ foto: Eduardo bonilla

Tradicional Ofrenda 
Floral el día de la víspera
Un día antes de la celebración del día de la Virgen de la Antigua, dece
nas de guadalajareños quisieron participar en la tradicional Ofrenda 
Floral que instituciones, cofradías, colectivos o simples vecinos hacen 
cada año a la Alcaldesa Perpetua de la capital, en la víspera de su 
festividad en la iglesia de San Francisco.

14 horas
Parque
San Roque 
Guadalajara

APANAG
Asociación de Padres de 
■Ntños Autistas de Guadalajara

Organizado por:

D IP U T A C IÓ N  
d e  G U A D A L A J A R A

FE D E R A C IÓ N  
D E PENAS 
G U A D A L A JA R A

Con lo colaboración- de;

AMITAMÍNTO .  
DE GUADAIAiAUAl
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(PREGÓN LITERARIO

Juan Solo: Sed vosotros también 
pregoneros de lo bueno de la ciudad”

Texto: R e d a c c i ó n

El periodista alcarreñofue el encargado de ofrecerá un repleto Teatro BueroVallejo
un pregón dirigido a una Guadalajara "de la que sentirse orgullosa, no sólo durante las fiestas"

(ID ¿uros)

6/ 6 ^ ¡ w  n

/c j. p i  >
949 25 40 06

etv wieçtro V¡W ' <̂ DK
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El pregonero recibió el escudo de la ciudad de parte del alcalde y sus concejales./ foto: Eduardo bonilla

participar en los actos programa
dos, y terminaba haciendo una 
invitación a los guadalajareños: 
“Sed vosotros también pregone
ros de lo bueno de la ciudad. Que 
sigáis pregonando a los cuatro 
vientos nuestras fiestas que, por 
derecho propio, se encuentran 
entre las mejores de España”.

"Que nos sintamos alegres"
Antes de Juan Solo, fue el alcal
de Antonio Román quien se di
rigió a un Teatro Buero Vallejo 
completamente repleto. “El ser 
pregonero representa la opor
tu n id ad  de ejercer un oficio 
que antaño fue tan humilde co
mo imprescindible. Sin darnos 
cuenta, a lo largo del tiem po 
Guadalajara ha ido confeccio
nando lo que podríamos consi-

"Ser pregonero es la 
oportunidad de ejercer un 
oficio que fue tan humilde 
como imprescindible"

derar su ‘Hermandad de Prego
neros’. Una larga lista de nom
bres, que han destacado por su 
ligazón con nuestra ciudad y por 
su amor a ella”.

El alcalde manifestó que la 
motivación que han tenido las 
muchas personas que han traba
jado en la confección del progra
ma festivo es “el que todos poda
mos divertirnos”, y ha subrayado 
que “la participación, junto al

buen tiempo y la intercesión de 
nuestra patrona la Virgen de la 
Antigua para que no ocurran in
cidentes, son las claves que de
terminarán si el balance de estos 
días es exitoso o no”.

Después de poner de mani
fiesto algunos de los actos más 
importantes de las Ferias y Fies
tas, y tras destacar el importante 
papel que las peñas juegan en la 
ciudad durante estos días, el al
calde concluía su intervención 
con un deseo: “Que cuando en
tonemos el pobre de mí, a pesar 
de la tristeza del final de fiesta, 
nos sintamos alegres y satisfe
chos porque, afortunadamente, 
todo haya transcurrido como 
tiene que transcurrir: en un 
clim a de a legría , arm onía, 
respeto y convivencia”. ♦Juan Solo, durante un momento de su pregón en el Buero Vallejo.

uien fuera considera- 
!  »  do la voz de Guada
ñ a  JB lajara durante años 

y años, el periodista 
Juanalfcf, fue el encargado de 
dar el inicio literario de las Fe
rias y Fiestas de la capital.

Comenzaba Solo expresando 
el “honor que supone el ser elegi
do para esta preciosa labor. Hoy 
me siento el más honrado de los 
vecinos de esta ciudad, y además, 
este honor llega en un momento 
excepcional de mi carrera”.

Tras compartir con los asis
tentes algunos de sus recuerdos 
más antiguos de las Ferias de 
Guadalajara, repasaba también 
los muchos eventos festivos que 
ha cubierto profesionalmente a 
lo largo de su trayectoria como 
periodista. Decía de las fiestas de

Guadalajara que son “grandísi
mas, pensadas para todos y he
chas entre todos”, añadiendo que 
“Guadalajara es una ciudad de 
la  que sentirse orgullosa, no 
sólo en fiestas”, y que su valor 
añadido, son sus vecinos.

iim iiiiiim iiim m m in m m iiiiim iiiim im in iiiiiim i

"Las fiestas de Guadalajara 
son grandísimas, 
pensadas para todos y 
hechas entre todos"
H m im iiim m um iim iiiiiim m iim m iúm iiiim iim !

Juan Solo afirmó que, además 
de durante su pregón, su inten
ción es pregonar las fiestas y los 
valores de Guadalajara siempre 
que pueda y en cualquier foro. 
También invitaba a los vecinos a

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #84, 9/9/2015.



9 de septiembre de 2015 GUADAnews wm. PUBLICIDAD
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OPORTUNIDAD

VENTAJAS IM BATI BLES 
PARA PISOS IRRESISTIBLES

LO ENCUENTRAS, LO QUIERES, LO TIENES

] Servi habitat
Servihabitat.com - 902 15 01 02 ■ tu oficina de "la Caixa'
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¡DESFILE DE CARROZAS

La mitología antigua protagonizó 
un espectacular Desfile de Carrozas
'Fantasía, Dioses y Monstruos'fue la temática elegida para las carrozas, y sus comparsas

Bailes y coreografías que sorprendieron al público asistente./ foto: Eduardo bonilla

L
as calles de Guadalaja
ra volvieron a llenarse 
de colorido, sonoridad y 
alegría con el espectacu
lar desfile temático que el Ayunta

miento de Guadalajara preparó y 
diseñó para este sábado, 5 de sep
tiembre, que estaba dedicado a la 
temática de Fantasías, Dioses y 
Monstruos. Por ello, miles de per
sonas abarrotaran las calles.

Ocho fueron las carrozas con 
sus respectivas comparsas: Dios 
de Dioses, Dios del Mar, Criaturas 
míticas, Dios de la Guerra, Diosa 
del Amor y la Belleza, Dios de la 
Fiesta y Dioses de otras mitolo
gías. Toda la comitiva estaba for
mada por unas 250 personas.

El desfile comenzó en la calle 
Madrid y siguió por la Plaza de 
los Caídos, Avenida del Ejército, 
Cardenal González de Mendoza, 
Fernández Iparraguirre, Boixa- 
reu Rivera, Bejanque y calle Za
ragoza. ♦ La mitología griega fue una de las más destacadas durante el desfile de carrozas./ foto: Eduardo bonilla

Egipto también estuvo representado durante el desfile./ foto: Eduardo bonilla El desfile recorrió algunas de las calles más importantes de la capital alcarreña./ foto: Eduardo bonilla
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PR OM OCIO N ES VALIDAS desde el 9 al 24 de Septiem bre 2015

Lo m o  de  c e rd o  fresco^ 
o ad o b a d o  por p ie za s 

sin p a rtir

SO LOM ILLO  V A C A -C E B O N

Pollo entero poi 
piezas sin partir. 

2.5 9  /kg pa rtid o

4 .9 5  €/kg p a rtid o

L A C Ó N  RIMC
C O C ID O  A H U M A D O  

B a n d e ja  de 150 g rs  
C O R T A D O  A  M A N O

A c e ite  C a rb o n e ll 
litro  O liva  0 .4L o m o  e m b u ch a d o  

R IM O  p o r p ie za s  o 
m e d ia s  .

10 .9 5  al c o rte
M o rcilla  ceb o lla  

R IM O  ban de ja  de 
300  grs

1/2 P ie za  d e  S a lch ich ó n  ib é rico  
+ 1/2 P ie za  d e  C h o rizo  Ib érico  

1 .2 0 0 k g  las d o s a p ro x

H a b rá  un  d e s c u e n to  d e l 5  %  
en  c a ja s  e n te ra s  d e  

W h is k y , R o n  y  G in e b ra  
e x c e p to  e n  la s  q u e  e s té n  de  

o fe rta . N o  a c u m u la b le  a o tro s  
d e s c u e n to s

Coca cola 2 litros 
+200 mi gratisFan ta  o S p rite  2 litros

kl litro N e sca fé  N atura l 
200 grsQ u e so  Lo n ch a s  

C a se río  8 150 grs
p a c k  6 b o te lla s  .

.29 € en u n ida de s su elta s
pack 6 botellas .1 .0 9  en 

unidades sueltas

M ejillón  B oya  R o-550  
2 5 -3 5  p ie za s A c e itu n a s  H e ra clio  

p a ck  3*120
C e rve za  Em b ra u  

litro

Servilleta 30 *30 
Colhogar Familiar

J*uhi¡0 uillciiuíwwoftr
fililí

G IN EBR A LARIOS 

LITR O

PASSPORT 
Whisky700 el

S u rtid o  gom ino las  
D U L C IO R A  1 kg

RON N EG R ITAT ó n ic a  S ch w e p p e s  
1 litro

Vodka 700 el 
Moskovskay flexibles

PUBLICIDAD

¡MflO-GOMO

CH'iri
kt  L L f tN O S

[Resta

DISPO NIBLE EN S U P E R M E R C A D O  RIMO Ctra. CM -2 0 29  KM 2,4 , 19110  M O N D E J A R  (G U A D A LA JA R A ) ESPAÑA.
Tel.949 38 53 01 Fax: 949 38 53 68 email :rimo@rimo.es.

E sp e cia liza d o  en c a rn e s  de to do tip o  y  e m b u tid o s  de fa b rica c ió n  p ro pia , o f e r t a s  v a l i d a s  s a l v o  e r r o r  t i p o g r á f i c o  h a s t a  f i n  d e  e x i s t e n c i a s

EN SU CASO  PODRÁN S U S TITU IR S E  POR O TR A  DE SIM ILAR ES C A R A C TE R IS TIC A S
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I CHUPINAZO

La peña El Tarro dio comienzo a los 
días más importantes de las Ferias
Su pregón y el posterior chupinazo, frente a cientos de peñistas y guadalajareños que 
abarrotaron la plaza Mayor, supuso una 'explosión'de alegría que durará hasta el próximo domingo

Texto: R E D A C C IÓ N

L
a peña El Tarro fue la 
encargada, este año, de 
dar el pregón y lanzar el 
chupinazo de las Ferias 
y Fiestas 2015. Con él se daba el 

pistoletazo de salida a una se
mana repleta de actividades.

Los representantes de la peña 
El Tarro expresaron su deseo de 
que los cientos de peñistas y ve
cinos que se habían congregado 
en la Plaza Mayor se olviden de 
sus problemas, disfruten de las 
actividades organizadas por to
das las peñas y el Ayuntamiento 
de Guadalajara”.

El Tarro también invitó a los 
“peñistas y alcarreños a demos
tra r a todas las personas que 
vienen a visitar nuestra ciudad 
que somos una ciudad donde 
sabemos divertirnos y a la vez 
comportarnos”.

Por su parte , el alcalde de 
Guadalajara aprovechó la oca

sión para señalar que espera que 
las fiestas transcurfan como el 
fin de semana, donde todas las 
actividades celebradas han teni
do una “respuesta masiva”. “Que 
las calles se llenen de diversión 
y alegría, que es la esencia de la 
fiesta”.

A ntonio  Rom án tam bién

destacó el protagonismo que las 
peñas cobran estos días. “Son 
el alma de las fiestas y sin ellas, 
nuestras fiestas, no serían las 
mismas”. También hizo un lla
mamiento a los ciudadanos para 
que la tolerancia y el respeto 
ayuden a tener una conviven
cia pacífica en estos días. ♦  '
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líi 1 ŴÊÈ&ÈiÊrŒÈ̂ - -i' i ■

:
rj|| ÛÊ■

: m •• '
m m m i

Cientos de personas abarrotaron la plaza Mayor para disfrutar de uno de los momentos principales de las Ferias./ f o t o : E d u a r d o  b o n i l l a  La peña El Tarro, protagonista del pregón y el chupinazo./ f o t o : E d u a r d o  b o n i l l a

¿ ó a »  ...^  ¿r *.. «»*  i

Los días principales de diversión comenzaron en ese momento./ foto: Eduardo bonilla Las peñas 'explotaron'de alegría con el chupinazo./ foto: Eduardo bonilla
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A Y U N T A M I E N T O  
DE GUADAUJARA

Guadalajara en fiestas
E! Ayuntamiento de Guadalajara te invita a disfrutar de las Ferias y Fiestas 2015 

Disfruta del chupinazo, dei desfile de carrozas, de ios grandes conciertos, 
de nuestros festejos taurinos, de ía cultura, del deporte y de las atractivas

actividades infantiles que hemos diseñado. 
Queremos poner la diversión ai alcance de todos.

¡Felices Fiestas!

Gran desfile de carrozas

mÈÊ&

Chupinazo

Grandes conciertos Festejos taurinos.

¡Disfrútalas!
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A ntonio Román ~  Alcalde de Guadalajara

“Hay actividades para disfrutar 
tanto del día como de la noche”

Antonio Román lleva 
varios años ya vivien
do las Ferias y Fiestas 
como alcalde de Gua: 

dalajara. Sin embargo, su men
saje siempre es el mismo: que no 
haya percances y que la gente 
disfrute de los actos festivos de 
estos días, tanto de los del día co
mo de los de la noche.

Guadanews Nos encontramos 
en las primeras Ferias con Ar- 
mengol Engonga al frente de 
esta Concejalía.
Antonio Román Quise cambiar 
las responsabilidades de mis 
concejales para darle un nuevo 
impulso al Gobierno, y creo que 
la juventud, el conocimiento, las 
ganas y la ilusión de Armengol 
Engonga van a hacer que sea un 
gran concejal de Festejos.

GN ¿Qué podría decir de estos 
primeros días de Ferias?
AR Podemos estar contentos, 
porque han sido actos multitudi
narios que han transcurrido sin 
incidentes de gravedad, con una 
enorme participación.

GN ¿Y qué es lo que más desta
caría de lo que queda por delan
te?
AR Después de los actos religio
sos vividos recientemente, con 
la ofrenda floral y la procesión 
con la patrona la Virgen de la

BAR-RESTAURANTE

30 Sfogóit bú %tIÍ2í0
Teléfonos: 949274184 y 696633868

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com
Memis concertados, menús de tapas, vermouths-comidas 

Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera

El p r im e r  e d il e s p e ra  q u e  lo s  fe s te jo s  s ig a n  d e s a r r o l lá n d o s e  s in  p e r c a n c e s  y  c o n  a lta  p a r t ic ip a c ió n
Antigua, queda el plato fuerte 
de los festejos taurinos, con los 
encierros en puntas, por los que 
apostamos. Conlleva más res
ponsabilidad y más medidas de 
seguridad, pero hace que vengan

feáLos actos religiosos, 
los eventos taurinos, la 
música y la participación 
son los ejes principales1

más participantes. También esa 
estupenda Feria Taurina que nos 
espera. Otro eje es la.música, los 
conciertos, tanto los de la Fuente 
de la Niña como en otros espa
cios de la ciudad, intentando dar 
respuesta a todos los gustos. Y 
lo más importante, Guadalajara 
tiene una fiesta de estar en la ca
lle, con 165 actos con gran par
ticipación en cada uno de ellos.

GN Hablaba de los conciertos. 
No es habitual poder ver a M 
Clan o Bustamante gratuita
mente.
AR Cuando llegué a la Alcaldía 
había unos precios más elevados 
para los conciertos, que hacía 
que la asistencia fuera menor. 
Yo pensé que la fiesta tiene que 
ser para todos, y que con precios 
más populares, vendría más gen
te y la recaudación sería similar.

GN ¿Qué sensación querría te
ner el alcalde al finalizar las 
Ferias?
AR Lo prim ero es que no haya 
habido ningún incidente impor
tante, ya que cuando hay miles 
de personas por la calle hay un 
mayor riesgo. Luego, que todo 
haya sido un éxito y que se haya 
desarrollado de la m anera co
rrecta, con buena participación.
Y aquello que no guste, se rééva
lua y se reáliza otra actividad.

GN Por último, un mensaje para 
los vecinos.
AR Sobre todo, que hay unas fies
tas para todos, en muchos luga
res de Guadalajara, para los veci
nos y para los que viene de fuera. 
El pasado fin de semana no hubo

'Aquello que no guste 
este año, se reevaluará y 
se realizará otra actividad 
al año siguiente

plazas hoteleras en la ciudad, por 
ejemplo. Hay actividades para 
disfrutar el día y para disfrutar 
la noche. Para los que les gusta 
la música, para los que le gustan 
los toros, o el teatro, por ejemplo. 
El que lo tendrá difícil será el que 
quiera a ir a todo, porque el rit
mo, es frenético. ♦

Antonio Román, en el balcón del Ayuntamiento de Guadalajara./EDuARDo bonilla

Y por eso, para que sea para to
dos, también hay conciertos gra
tuitos, como los de Santo Domin
go o el ferial, pero por la afluencia 
que se espera por la calidad de 
los artistas, se hacen en la Fuente 
de la Niña.

GN Volviendo a los toros, ¿están 
contentos con la nueva adjudi- 
cataria?
AR Siguen una línea ascendente.

Se ha invertido en la propia pla
za de toros, en cuestiones que 
me parecen im portantes como 
que las personas con discapa
cidad tengan en su espacio la 
posibilidad de estar en sombra, 
así como otras muchas mejoras. 
Destaco sobre todo la ilusión 
con la que ha llegado la empresa 
y que está teniendo su respues
ta  en más venta de abonos y de 
entradas.
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MINI ONE 5 PUERTAS
POR 110C/MES.

SÓLO HASTA EL 30 DE SEPTIEMBRE.

Con 5 años de mantenimiento incluido y un paquete de accesorios originales MINI 
valorado en 500€ P.V.P. En 35 cuotas. Entrada 5.893,60€. Ultima cuota de 10.640C. 
TAE: 8 ,4 8 % .

AutoPremier
P° de la Estación, 23 
Tel.: 949 21 09 60 
Guadalajara

autopremier.MINI.es

P.V.P. Península y  Baleares pa ra  veh ículos M IN I O N E  5 PUERTAS. P.V.P. 1 8 .0 0 0 C  (transporte, descu e nto, im pu e sto s y  PIVE incluidos). Co m isió n  d e  form alización 5 5 7 ,1 4 € . Im p o rte  a financiar. 12 .1 0 6 ,4 € . Precio total a plazos 2 0 .8 5 0 .7 4 C . Im p o rte  Total 
A d e u d a d o : 1 4 .9 5 7 .14 € . T IN : 6 ,9 9 % .  Valor fu tu ro  gara n tiza d o  1 0 .5 3 0 €  (3 6  m eses y  4 5 .0 0 0  k m ). A  los 5 anos, pod rá s d e vo lve rlo  (se gú n  condiciones d e  con tra to ), ca m bia rlo  o  qu e dá rte lo  p a g a n d o  la c u ota  final. C o ndiciones válidas para p e d id o s g e n e ra d o : 
hasta 3 0  S e ptie m bre  2 0 1 5 . Financiación ofrecida p o r B M W  Bank G m b H , S.E. Av. B urgo s 118. M adrid. O ferta  sujeta a  disponibilidad d e  fo n dos del Plan PIVE. Paquete d e  m a n te n im ie n to  M IN I Service Inclusive L (5  a n o s  ó  7 0 .0 0 0  k m  !o q u e  antes suceda) 
incluido. Regalo d e  u n  p a qu e te  d e  accesorios originales M IN I v alo ra d o  en 5 0 0 C  P.V.P. En caso d e  n o  qu e re r los accesorios, el c liente p o d rá  o p ta ra  u n  S e gu ro  a to d o  riesgo c o n  franquicia  de  3 6 0 €  g ra tu ito  el p rim e r ario  co n  la com p a ñ ía  Zurich España para 
c on d u ctore s con m ás d e  tres años d e  a n tig ü e d a d  d e  ca rn é  y  m á s de  2 8  anos d e  e d a d . M o d e lo  Visualizado c o n  e q u ip a m ie n to  d e  M IN I C o o p e rS  5  Puertas.
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5°Aniversario de Çuadanews
Jdan pasado cinco años desde que eCprimer número de Çuadanews saCiera a Ca caCCe.

<Desde Çuadanews queremos agradecer eCapoyo y  Ca coCa6oración que durante estos cinco años
fiemos recióido de Anunciantes, Œ)istri6uidores y  Lectores.

(Vara conmemorar y  ceCeèrar este Quinto Aniversario de Çuadanews, vamos a sortear, entre 
nuestros lectores, fres Comidas o Cenas y  1res T̂arjetas de (RegaCo de <ECCorte IngCés.

JLmparito ̂ oca
CaCCe de Ib  Cedo, 19, 
19002 ÇuadaCajara 

949 21 46 39
y

‘Tarjeta regaCo de

Migue [JÁngeC
Catte Atfonso López de Haro, 4, 

19001 ÇuadaCajara 
949 21 25 63

y
Marieta regaCo de

€fiG

<EC Fogón def ‘Vafíejo
CaCCe de Vicente ACevçandre, 45, 

19208ACovera, ÇuadaCajara 
9492741 84

y

Con Ca coCa6oración de:

Tarjeta regaCo de

Se sortearán tres lotes: Primer Lote: Comida o Cena para dos personas en el Restaurante Amparito Roca más una Tarjeta Regalo de El Corte Inglés de 100 euros. Segundo 
Lote: Comida o Cena para dos personas en el Restaurante Miguel Ángel más una Tarjeta Regalo de El Corte Inglés de 100 euros. Tercer Lote: Comida o Cena para dos 

personas en el Restaurante El Fogón del Vallejo más una Tarjeta Regalo El Corte Inglés de 100 euros. Para participar en dicho sorteo, solamente tiene que enviar un correo 
electrónico a la dirección quintoaniversarioguadanews@guadanews.es indicando “Para el Sorteo del Quinto Aniversario de Guadanews”. Podrán enviarse correos electrónicos 

: desde el 9 de septiembre al 9 de octubre de 2015, ambos inclusive. El Sorteo Quinto Aniversario Guadanews se realizará ante Notario.
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I CONCIERTOS DE FERIAS

F E R I A S  Y  F I E S T A S

T e x t o :  R e d a c c i ó n

AÚN MÁS'GIGANTE'

I #  ■ i -í

v W; «
' Y -

..iíf

El Festival Gigante fue, en su se
gunda edición, la confirmación 
de que se puede convertir en uno 
de los grandes festivales del vera
no. Miles de personas disfruta
ron de algunos de los grupos más 
escuchados en los últimos años.

Lo mismo ocurrió con el Fes
tival Coca-Cola, gracias a Los 
Secretos, Un pingüino en mi 
ascensor y Modestia Aparte.

M Clan, Wally López, Bustamante y 
Maldita Nerea, en la Fuente de la Niña
Los conciertos de M Clan y de David Bustamante 
serán gratuitos, los días 9 y 11 de septiembre

Wally López, el gran aliaente de Guadaelectrosound.

M Clan, protagonista en la Fuente de la Niña el miércoles 9 de septiembre.

las 23.00 horas con una gira que 
homenajea los 20 años de mú
sica de este grupo murciano.

Lo mismo ocurrirá el vier
nes 11 de septiembre, a la mis
m a hora, en el mismo lugar y 
por el mismo precio (ninguno). 
Lo único que cambiará será el 
artista, ya que sobre las tablas 
del e sc en a rio  e s ta rá  D avid  
Bustam ante. El cántabro de
jó atrás hace mucho tiempo su 
estigma de ‘triunfito’, llenando 
estadios y salas de concierto  
por toda la geografía nacional 
-e  in te rnac ional- con su gira 
#Vivirenconcierto.

Polos opuestos
Así es como se podrían definir los 
otros dos conciertos previstos en 
el espacio de los conciertos de 
Guadalajara, ambos por 10 eu
ros entrada anticipada y 15 en 
taquilla.

mmmwniiimmiimiiiMimitmumiMimmimim
Guadaelectrosound y 
Maldita Nerea serán los 
únicos dos conciertos en 
los que habrá que pagar

El jueves 10, desde las 23.00, 
los am antes de la música elec
trónica disfrutarán de un nuevo 
Guadaelectrosund, con Wally 
López como cabeza de cartel. 
Por su parte, el sábado 12, Mal
dita Nerea llegará con su gira 
Mira Adentro. ^

E l apartado musical de 
las Ferias y Fiestas de 
G uadalajara 2015 ya 
ha quedado marcado 

por el gran éxito de la segunda 
- edición del Festival Gigante y 

por la prim era de ese tributo a 
la música de los 80 que supuso 
el primer Festival Coca-Cola 
en la capital alcarreña. Sin em
bargo, todavía queda m ucha 
m úsica por d isfru tar, p rin c i
palmente en los conciertos que

tendrán lugar en las pistas de la 
Fuente de la Niña.

Conciertos gratuitos
Resulta sorprendente que algu
nos de los artistas nacionales 
más punteros del momento, por 
cuyos conciertos pagan sus fans 
decenas de euros, vayan a actuar 
de forma gratuita en Guada
lajara.

Este es el caso de M Clan, 
que llegarán a las p istas de la 
Fuente de la Niña este miérco
les 9 de septiembre a partir de

Maldita Nerea llegará a Guadalajara con su gira 'Mira adentro'.

Los fans de David Bustamante podrán disfrutar gratis de su música.
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T e x t o : REDACCIÓN

La Feria de Guadalajara lleva 
años sin tener un atractivo 
especial para la afición. Sin 

embargo en esta ocasión parece 
que algo está cambiando. Al
gunos echarán de menos varios 
nombres, pero los que están, son 
aquellos que están en un me
jor momento de forma en este 
2015. La nueva empresa de origen 
eminentemente local, ha hecho 
una apuesta de cuatro años que 
ha comenzado con una impor
tante bajada de precios en los 
abonos y una renovación total 
de las instalaciones. Además, 
destaca la apuesta por los toreros 
de la tierra y unos encierros del 
máximo nivel.

El jueves se inicia el ciclo con 
una novillada de gran interés. En 
ella destaca la presencia del perua
no Andrés Roca Rey que este año 
ha triunfado en Madrid, Sevilla y 
Bilbao. Abre plaza el jerezano Gi- 
nés Marín que ocupa el primer lu
gar en el escalafón por número de 
festejos. Además se presenta en el 
colombiano Juan de Castilla, ve-

T e x t o :  R E D A C C IÓ N

E
ste  año la fer ia  de 
Guadalajara tiene un 
evidente tono local. 
En p rim er lugar, la  
nueva empresa está formada 

por empresarios alcarreños.

ü »  m ,
iván Fandiño.

FOTONOTICIA

La plaza de toros se pone 
guapa para la Feria de 2015
La UTE Coso de Las Cruces ha realizado una importante inversión para 
adecentar las abandonadas instalaciones de la plaza de toros. Los co
rredores interiores que dan acceso a las localidades, las tablas del 
ruedo y la pintura han sido renovados durante las últimas sema
nas. La intención es ofrecer la máxima comodidad a los espectadores.

■  PRESENCIA LOCAL

Marcado acento local en la 
agenda del coso de Las Cruces

■  FERIA DE GUADALAJARA

Guadalajara estrena empresa con 
la intención de resucitar Las Cruces

Curro de la Casa. Juan de Castilla.

Los toros de los cuatro festejos de la. tarde se correrán en los encierros matinales de nuestra capital

Además, cada tarde hay un to
rero vinculado e mayor o menor 
medida a nuestra provincia. Cu
rro de la Casa por nacimiento, 
Iván Fandiño y Juan de Casti
lla por residencia y López Si
món por familia. Y por último 
el concurso de recortadores

cuenta con un duelo entre los 
mejores de nuestra provincia y 
los mejores del resto de España.

Además como colofón los 
encierros matinales darán todo 
el protagonismo a los vecinos de 
Guadalajara. En definitiva, una 
feria para disfrutarla. ♦

después de que Fandiño se ence
rrara con seis toros el año pasado. 
Aunque nuestro vecino de Tórtola 
de Henares empezó sin fortuna su 
temporada, ha conseguido volver a 
la senda del triunfo durante el mes 
de agosto. Frente a él estará un Se
bastián Castella que se estrena 
en nuestra feria después de ser 
el triunfador de San Isidro. En su 
única presencia en Guadalajara, 
sólo pudo lidiar un toro antes de 
que se suspendiera el festejo por la 
lluvia, en una corrida fuera de feria.

La corrida torista
El ciclo capitalino se cierra el do
mingo con una corrida de Adolfo 
Martín, el hierro de los conocidos 
como duros, que mejor juego es
tá dando esta temporada. En ella, 
están anunciados el francés Juan 
Bautista, el sevillano Manuel Es
cribano y el alcarreño Curro de la 
Casa. Un cartel variado y atractivo 
que remata la presencia de toreros 
locales.

El otro aliciente es que todos 
los toros a lidiar por la tarde se 
correrán en el encierro matinal. 
Una apuesta para triunfar. ♦

ciño de Fuentelencina donde lleva 
dos años formándose en el Centro 
Internacional de Tauromaquia y 
Alto Rendimiento.

Sustituto de nivel
Para el viernes, el cartel lo enca
beza el regreso de Pablo Hermo

so de Mendoza a Guadalajara, 
ocho años después de su última 
aparición en Las Cruces. Junto a 
él estarán David Fandila El Fandi 
y Alberto López Simón que sus
tituye al lesionado Rivera Or- 
dóñez. Simón há abierto este año 
en dos ocasiones la puerta grande

de Las Ventas y tiene relación con 
nuestra provincia dónde tiene una 
casa en Irueste.

El cartel más fuerte del ciclo 
es el mano a mano del sábado 
entre Sebastián Castella e Iván 
Fandiño. Será la segunda goyes
ca de la historia de nuestra plaza

m m .
Iván Fandiño es un año más el pilar principal de la feria de su tierra adoptiva.
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mplea
■ plus

AGENDA TAURINA DE LAS FERIAS Y FIESTAS DE GUADALAJARA 2015

2 0 1 5

JUEVES 10 0E SEPTIEMBRE VIERNES 11 DE SEPTIEMBRE
CARÁCTER TAURINO, en la sede social 
delà Peña Taurina Alcarreña, sita en la calle 
Luis Pizaño, 11.
22,00 horas: CONCURSO DE RECORTES
“Los mejores de la Alcarria y los mejores de 
España”, en la Plaza de Toros.

SÁBADO 12 DE SEPTIEMBRE

07:40 horas: CANTO A LA VIRGEN DE LA 
ANTIGUA
08:00 horas: TERCER ENCIERRO, por la 
Calle Capitán Boixareu Rivera, Plaza de Sto. 
Domingo, Calle Capitán Arenas hasta la Pla
za de Toros, con seis toros en puntas de la 
Ganadería de “EL VENTORRILLO”.
08:10 horas: SUELTA DE RESES, en la Plaza 
de Toros, de la Ganadería de VICTORINO 
MARTÍN.
12:00 horas: VERMOUTH COLOQUIO EN 
EL HOTEL PAX “FERIA TAURINA DE 
GUADALAJARA 2015.
18:00 horas: CORRIDA DE TOROS GO
YESCA, en la Plaza de Toros de GUADA
LAJARA, MANO A MANO con los Espadas: 
SEBASTIÁN CASTELLAe IVÁN FANDI- 
ÑO. Toros de la Ganadería de “EL VENTO

RRILLO”.
21.00 horas: TERTULIA COLOQUIO DE 
CARÁCTER TAURINO, en la sede social 
de la Peña Taurina Alcarreña, sita en la calle 
Luis Pizaño, 11.

DOMINGO 13 DE SEPTIEMBRE
07:40 horas: CANTO A LA VIRGEN DE LA 
ANTIGUA
08:00 horas: CUARTO Y ÚLTIMO ENCIE
RRO, por la Calle Capitán Boixareu Rivera, 
Plaza de Sto. Domingo, Calle Capitán Are
nas hasta la Plaza de Toros, con seis toros 
en puntas de la Ganadería de “ADOLFO 
MARTÍN”.
08:10 horas: SUELTA DE RESES, enlaPlaza 
de Toros, de la Ganadería de VICTORINO 
MARTÍN.

12:00 horas: VERMOUTH COLOQUIO EN 
EL HOTEL PAX “FERIA TAURINA DE 
GUADALAJARA 2015”.
18:00 horas: CORRIDA DE TOROS, en la 
Plaza de Toros de GUADALAJARA, con los 
Espadas: JUAN BAUTISTA, MANUEL ES
CRIBANO y CURRO DE LA CASA Toros 
de la Ganadería de “ADOLFO MARTÍN”.

07:40 horas: PRIMER CANTO A LA VIR
GEN DE LA ANTIGUA ante su Imagen ins
talada en el propio recorrido del encierro 
(Plaza de Santo Domingo c/v a calle Capi
tán Arenas).

08:00 horas: PRIMER ENCIERRO por la 
Calle Capitán Boixareu Rivera, Plaza de Sto. 
Domingo, Calle Capitán Arenas hasta la 
Plaza de Toros, con seis toros en puntas de 
la ganadería de “JOSÉ LUIS PEREDA “LA 
DEHESILLA”.
08:10horas:SUELTADERESES, enlaPla
za de Toros, de la Ganadería de VICTORI
NO MARTÍN.
12:00 horas: VERMOUTH COLOQUIO EN 
EL HOTEL PAX “FERIA TAURINA DE 
GUADALAJARA 2015”. Tertulias radiadas 
en directo por esRadio Guadalajara, 106.5 
FM.
18:00 horas: NOVILLADA CON PICADO
RES, en la Plaza de Toros de GUADALA- 
JARA, con los Novilleros: GINÉS MARÍN, 
ROCA REY Y JUAN DE CASTILLA. Toros 
de la Ganadería de “JOSÉ LUIS PEREDA 
“LADEHESELLA”.

07:40 horas: CANTO A LA VIRGEN DE LA 
ANTIGUA.
08:00 horas: SEGUNDO ENCIERRO por la 
Calle Capitán Boixareu Rivera, Plaza de Sto. 
Domingo, Calle Capitán Arenas hasta laPla- 
za de Toros, con seis toros en puntas, dos de 
la Ganadería de “LUIS TERRÓN” y cuatro 
toros para de la Ganadería de “FUENTE 
YMBRO”.
08:10 horas: SUELTA DE RESES, en la Plaza 
de Toros, de la Ganadería de VICTORINO 
MARTÍN
12:00 horas: VERMOUTH COLOQUIO EN 
EL HOTEL PAX “FERIA TAURINA DE 
GUADALAJARA 2015.
18:00 horas: CORRIDA DE TOROS MIX
TA, en la Plaza de Toros de GUADALAJARA, 
con el Rejoneador: PABLO HERMOSO DE 
MENDOZA y los espadas: DAVID FAN- 
DILA “EL FANDI” y ALBERTO LÓPEZ 
SIMÓN. Dos toros despuntados para rejo
nes de la Ganadería de “LUIS TERRÓN” y

cuatro toros para lidia a pie de la Ganadería 
de “FUENTE YMBRO”.
21:00 horas: TERTULIA COLOQUIO DE

Cursos becados
para desempleados
y con prácticas profesionales:

Actividades auxiliares 
de almacén (2 ediciones)

Guía de turismo 
ecuestre Actividades básicas 

de conservación y 
aprovechamiento forestal

w w w .dipuem plea.es

Limpieza de superficies, 
instituciones y alojamientos 
turísticos D IP U TA C IÓ N  d e  G U A D A L A JA R A

ACCIONES
FORMATIVAS

Actividades básicas 
para el mantenimiento 
y conservación de 
espacios verdes

Operaciones básicas en 
construcción y obra civil

SAP business One

- .s e n
dipuem plea@ dguadalajar(
ssociales@ dguadalajara.e

Actividades básicas de 
gestión de alojamientos 
turísticos (2 ediciones)
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¡RECINTOS w

Actividades en diferentes espacios 
para los miles de visitantes de 2015
Más de seis zonas de la capital registran eventos en estas Ferias y Fiestas

RECINTO FERIAL

El Recinto Ferial volverá a ser el epicentro 
de las Ferias y Fiestas. Por este espacio pa
sarán miles de personas hasta el próximo

13 de septiembre. En él se concentran las 
casetas de los comerciantes con sus dife
rentes atracciones, no falta la tradicional 
Noria, los coches de coche o las distintas 
tómbolas; los puestos de alimentación con 
comida más elaborada, montaditos, chu
rros, algodón de azúcar y demás; y varias 
peñas de la capital, que desde hace unos 
años tienen en este punto su sede festiva. 
Este año, además, habrá toros de fuego, 
tributos y verbenas para los visitantes y 
para los peñistas. Todas estas actividades 
taurinas-musicales comenzarán el jueves 
por la tarde noche, comenzando con tribu
tos, verbenas y terminarán con el espectá
culo pirotécnico de los toros de fuego.

PISTAS ATLETISMO FUENTE DE LA NIÑA

Las Pistas de Atletismo de la Fuente de la 
Niña será el espacio que concentre más 
gente durante varias horas con los diferen
tes conciertos. Con una capacidad para 
más de 10.000 personas contará con la 
presencia de los mejores artistas nacio
nales e internacionales. El miércoles 9 de 
septiembre concierto gratuito de Mclan, 
el jueves 10 de septiembre será el turno 
del Guadaelectrosound, el viernes 11 de 
septiembre, el segundo concierto gratuito, 
David Bustamante, que hará las delicias 
de los guadalajareños. Las actuaciones de 
la Semana Grande en este espacio se ce
rrarán con Maldita Nerea el sábado 12 de 
septiembre. Todos los conciertos comen

zarán en tomo a las once de la noche. Las 
entradas para el jueves y el sábado tienen 
un precio de 10 euros anticipada.

PLAZA MAYOR

El teatro y la música serán las activida
des principales de la Plaza Mayor. Una vez 
limpiado este espacio del chupinazo oficial. 
los guadalajareños podrán disfrutar de di
ferentes obras teatrales. La primera, “En 
un Burro Tres Baturros” a cargo de la com
pañía Benavente el miércoles 9 septiembre 
a las ocho y media. La segunda, “Balada de 
los Tres Inocentes”, a la misma hora y con la 
misma Compañía, el jueves 10. La tercera y 
última obra, el viernes 11, “Ni te cases ni te 
embarques”, también alasochoymediade 
la tarde. El sábado será el tumo de la músi
ca, concierto “Volver” a cargo de la Asocia
ción Momento Musical a las ocho y media

PLAZA SANTO DOMINGO

de la tarde. En este espacio habrá hasta bi
llar con el Torneo abierto de billar a tres 
bandas el viernes por la mañana.

La Plaza de Santo Domingo seguirá tenien
do actuaciones musicales este año. Será 
a cargo de distintas verbenas populares

que comenzarán el jueves alas nueveyme- 
dia de la noche y concluirán en tomo a las 
once y media. Este mismo horario conti
nuará el viernes y el sábado, pero estos dos 
días además habrá una segunda verbena 
que comenzará a las doce y media de la no
che y terminará a las tres de la madrugada. 
Este espacio también será el centro de la 
Dulzainada 2015 el sábado 12 de septiem
bre a las doce y media de la mañana. Ade
más laPlaza de Santo Domingo acogerá de 
jueves a domingo a miles de aficionados 
taurinos que se concentran en este punto 
de la ciudad para ver los encierros desde 
las ocho de la mañana.

PLAZA TOROS OTROS ESPACIOS

El Coso de las Cruces albergará la Feria 
Taurina desde el jueves con la Novillada

con Picadores a las seis de la tarde. En este 
evento se contará con los novilleros Ginés 
Marín, Roca Rey y Juan Castilla. El vier
nes 11 de septiembre, la Corrida de Toros 
Mixta con el rejoneador Pablo hermoso 
de Mendoza y los espadas Alberto López 
Simón, que sustituye a “Paquirri” por su 
última cogida, y “El Fandi”. El sábado 12 
de septiembre, Corrida de Toros Goyesca 
con los espadas Sebastián Castella e Iván 
Fandiño, y el domingo 13, el tumo de los 
espadas Juan Bautista, Manuel Escribano 
y Curro de la Casa, también a las seis de 
la tarde con toros de la Ganadería Adolfo 
Martín.

Otros espacios de Guadalajara también 
serán importantes, como la Plaza de los 
Caídos y la Plaza del Jardinillo con el 
tradicional Festitiriguada. El Parque de 
San Roque albergará la paella solidaria de 
peñas este miércoles, en esta ocasión a be
neficio de APANAG, este lugar también 
tendrá la verbena de jubilados en la piscina 
y hasta un concurso de flanes en una de las 
peñas del parque. El Parque de la Con
cordia es una buena ubicación para ver los 
toros de fuego de jueves a domingo, ade
más del chupinazo y encierro infantil del 
miércoles a las cinco y media de la tarde. 
La música también estará presente con di

versas charangas. A estos espacios hay que 
sumar las propias peñas que realizarán 
actividades durante estos días.
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T e xto : R e d a c c ió n

E l teniente de alcalde y 
concejal de Economía y 
Hacienda, Alfonso Este
ban, ha avanzado que el 

consistorio de la capital ahorrará 
dos millones de euros con la refi

nanciación de cuatro préstamos.
Para conseguirlo se ha hecho 

una modificación de crédito del 
presupuesto 2015, con la que pre
tende comenzar un expediente 
de refinanciación de cuatro prés
tamos solicitados por el Ayunta
miento. El objetivo es, tal y como El programa llega a diferentes municipios de nuestra provincia.

T e x to : R EDACCIÓN

L a Diputación de Guadala
jara ha puesto en marcha 
un nuevo program a de 

empleo y formación denomina
do Dipuemplea Plus con el ob
jetivo de facilitar la inserción  
laboral de las personas desem
pleadas de nuestra provincia.

El presidente de la Institu
ción, José Manuel Latre, ha sido 
el encargado de presentar todos 
los detalles de este programa, 
junto al diputado delegado de 
Bienestar Social, Pedro Sánchez.

Latre ha incidido en que “desde la 
Diputación estamos conciencia
dos y no podem os mirar para 
otro lado en una de las prin
cipales preocupaciones de los 
ciudadanos que es el acceso a 
un puesto de trabajo”.

250.000 euros de inversión
Tal y como explicó el presidente, 
se trata de un total de diez cur
sos becados con prácticas pro
fesionales dirigidos a personas 
desempleadas de nuestra p ro
vincia con especiales dificulta
des. ♦

T e x to : REDACCIÓN

Esteban consigue la refinandadón de cuatro préstamos

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

El Consistorio ahorra 
dos millones de euros

GUADALAJAR
EMPLEO

Dipuemplea Plus intenta 
facilitar el acceso al trabajo

ha subrayado el teniente de alcal
de, adecuar dichos préstamos a 
los criterios de prudencia finan
ciera marcados por el Ministerio, 
poniéndolos dentro de los límites 
que ha marcado. Para entidades 
locales, el límite máximo se si
túa en 110 puntos básicos. Esto 
supondría que el Ayuntamiento 
obtuviera un ahorro durante los 
primeros años de entre 250.000 
y 300.000 euros, y de dos millo
nes de euros durante toda la 
vida de los préstamos, lo que se 
traduce en una notable reduc
ción de los gastos financieros.

Esteban también ha explica
do que también se ha disminui
do lo que está pendiente de pago, 
“pasando de los 16 m illones  
que existían  a 31 de d iciem 
bre de 2012, a los 9 m illones 
de 2014”. El remanente positivo 
de tesorería ascendió a 7.872.000 
millones. ♦

■  PARQUES Y  JARDINES

La capital alcarreña estrena el parque 
Adolfo Suárez, un lugar para la unidad
Guadalajara recuerda con una nueva zona verde al presidente que unió a nuestro país

El trabajo del edil de Economía Alfonso Esteban se sigue haciendo notar.

C ientos de vecinos de 
G uadalajara han po 
dido d isfru tar ya del 
nuevo parque Adolfo 

Suárez, cuyo acto de inaugura
ción ha estado presidido por el 
alcalde de Guadalajara. Al mismo 
han asistido concejales y repre
sentantes de la empresa encarga
da de ejecutar las obras, Agricul
tores de la Vega de Valencia.

El alcalde, que ha calificado 
el proyecto de bonito, vistoso y 
moderno, ha señalado que se ha 
realizado con un doble fin: recu
perar para la ciudad un espacio 
que estaba enormemente de
teriorado, como era el antiguo 
auditorio; y rendir homenaje a

Adolfo Suárez, primer presidente 
del Gobierno democrático y prin
cipal artífice de la Transición.

Recuperar la ciudad
“Guadalajara ha recuperado un 
espacio que hace unos meses es
taba inutilizado, ocupado por una 
construcción prácticamente de
rruida, situada en un lugar insalu
bre y que constituía un riesgo para 
las personas. Aunque el auditorio 
cumplió un fin en su momento, 
teníamos que actuar”.

Este parque com pleta un 
gran eje verde que se in ic ia  
en el parque San Juan Bosco y 
concluye en el parque de San 
Roque. 50.000 m2 de extensión 
en total. Estamos ante un espa
cio moderno, respetuoso con el

medioambiente (se han instala
do baldosas fotocatalíticas que 
eliminan la contaminación) y
también accesible. Cuenta con  
un centenar de árboles y de
2.000 arbustos.

Román ha manifestado que 
en su proyección y ejecución han 
sido determinantes las peticio
nes realizadas por los niños en el 
Consejo de Infancia. “Querían dis
frutar de juegos infantiles aptos 
para todas las edades, y aquí se ha 
hecho posible. Hay varias zonas 
en las que podrán disfrutar niños 
de hasta 14 años”.

El busto de Suárez que se ha 
situado en el parque cuenta con 
una placa donde es visible una de 
sus frases más míticas: “Y la Con
cordia fue posible”. ♦ Guadalajara cuenta ya con un nuevo pulmón verde./ f o t o : E duar d o  b o n illa
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IAZUQUECA DE HENARES

El PP azudense denuncia que hay 
130.000 euros de desviación en unas obras
Acuden al Defensor del Pueblo temiendo que ocurra lo mismo que con las obras el Centro Joven

■ ■

Aure Hormaechea y Agustín Gil han puesto de manifiesto su preocupación por estas obras.

T exto : R e d a c c ió n

T emiendo que se repitan 
situaciones como las 
de las obras del Centro 
Joven de Azuqueca de 

Henares hasta los juzgados, con 
el alcalde socialista José Luis 
Blanco imputado por un pre
sunto delito de estafa, el Partido 
Popular de la localidad ha pedido 
ayuda al Defensor del Pueblo.

Aure Hormaechea y Agustín 
Gil, concejales del PP en el Ayun
tamiento azudense, afirman ha
ber tenido que hacer esto ante las 
“reiteradas trabas” con las que se

encuentran a la hora de acceder 
a la información pública sobre 
las obras del municipio.
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Los populares afirman 
que han insistido varias 
veces para poder ver la 
información pública
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La portavoz del PP en el Ayun
tam iento azudense, Aure Hor
maechea ha asegurado que han

recurrido al Defensor del Pueblo 
y han puesto una queja ante esta 
institución “después de que he
mos insistido en varias ocasiones, 
dirigiéndonos tanto al alcalde 
como a la secretaria, todas por 
registro y siguiendo el proce
dimiento establecido, y haber 
recibido como respuesta que 
consultáramos los expedientes 
bajo vigilancia, además de ne
gamos las copias sin motivación 
alguna”. Según ha explicado la 
portavoz popular, han hecho esto 
“en defensa del derecho funda
mental de participación políti
ca que los concejales del Grupo

Popular en el Ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares conside
ramos que se está vulnerando”.

De obras finalizadas
Agustín Gil ha afirmado que “en 
cumplimiento de nuestra labor 
de oposición y en defensa de los 
vecinos de Azuqueca al tener co
nocimiento de la finalización va
rias obras, y siguiendo el procedi
miento reglamentado para ello, 
solicitamos por registro copia
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"¿Qué está ocultando el 
alcalde de Azuqueca de 
Henares, José Luis Blanco?
¿A qué tiene miedo?"
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de las certificaciones finales 
de todas ellas”. En concreto se 
trata de las obras en la calle Río 
Escabas, el acondicionamien
to parcial de la calle de la No
guera, Plaza Doctor Fleming, 
calle Poeta Manuel Martínez, 
G eoterm ia y Estructura del 
Edificio del Equipamiento In
tegrado, antes llamado Inter- 
cambiador y ahora Centro Jo
ven, así como Etapa II del mis
mo Edificio del Equipamiento 
Integrado, que comprendía el 
acondicionamiento general y 
las instalaciones

“José Luis Blanco no ha queri
do darnos esas copia y solamente

permite que las consultemos ba
jo vigilancia en unas horas deter
minadas”, afirman los populares, 
quienes se preguntan qué benefi
cio tiene para el municipio el he
cho de que un funcionario esté 
varias horas vigilándoles cuan
do podría dedicar su tiempo a 
las labores propias de supuesto.

¿La historia se repite?
Para los concejales populares, el 
alcalde socialista “tiene miedo de 
que dándonos las certificaciones 
comprobemos de nuevo que lo 
que se ha pagado no corres
ponde con lo que en realidad 
se ha construido como ya suce
dió con el Centro Joven, con las 
famosas farolas de 3 metros”.

Es más, afirman que hay in
dicios de que la historia se repite. 
“Los importes de estas certifi
caciones que se han solicitado 
ahora difieren de los importes 
de la adjudicación de las obras 
en su día, con desviaciones que 
llegan en algún caso al 10%, y, en 
total, a un incremento de más 
de 130.000 euros sobre lo con
tratado”. Ante esta desviación 
“parece lógico que quisiéramos 
comprobar las certificaciones 
con las obras reales.
Y esto es lo que no quiere el “trans
parente” señor Blanco, que las 
comprobemos” aseguran Aure 
Hormaechea y Agustín Gil. “¿Qué 
está ocultando el alcalde de 
Azuqueca de Henares, José Luis 
Blanco? ¿A qué tiene miedo?”, se 
pregunta. ♦

BLANCO Y BELLIDO SIGUEN IMPUTADOS POR UN PRESUNTO DELITO DE ESTAFA

El ex alcalde socialista de Azuqueca de Henares, 
Pablo Bellido, y el actual alcalde y entonces concejal 
delegado de Hacienda, José Luis Blanco, continúan 
estando imputados por un presunto delito de es
tafa de casi 500.000 euros en relación alas obras 
del Centro Joven de la localidad.

Según la denuncia interpuesta por el Partido 
Popular en su momento, tras la liquidación de la 
obra, se comprobaron discrepancias entre lo 
proyectado en un principio, lo .ejecutado, lo cer
tificado, las cantidades abonadas y las mejoras 
que se deberían haber ejecutado por la empresa 
adjudicataria, con una pérdida para los vecinos 
de Azuqueca de 470.386 euros, que se han paga- - 
do, sin que corresponda a lo realizado.

Entre las partidas que más llamaron la atención 
por la gran diferencia de cifras, se encontraban 
unas farolas que en el proyecto era de 3 metros, 
siendo instaladas otras de 62 centímetros, pa
gando como si se hubiesen instalado las pri
meras. También, pagos diez veces superior en 
hormigón magro en base entre lo realizado y lo 
certificado, o la certificación de unas mejoras 
ofrecidas que no se habían realizado.

Por todo ello, la denuncia exponía que ha tenido 
lugar un enriquecimiento injusto, afirmando que 
lo que se ha certificado no se corresponde con lo 
que se lia ejecutado. Explicaban, además, que se 
han sustituido elementos de obra por otros de 
inferior calidad y precio.
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T s x t o :  R e d a c c ió n
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Así lucía una de las zonas de juegos infantiles de Azuqueca de Henares.

"NO ESTAMOS DISPUESTOS A QUE BLANCO 
NOS TRATE COMO AUN MONIGOTE"

“Han transcurrido casi tres meses 
desde que el señor Blanco tomara 
posesión y aún no se ha dignado 
a reunirse con la oposición para 
informarnos sobre el estado de 
la deuda que la Junta mantiene 
con Azuqueca”. Esta es la denun
cia que hace IU-Ahora. Así, califica 
una vez más de irrespetuosa la ac
titud de Blanco.

Afirman que el alcalde sigue 
incumpliendo el compromiso 
que adquirió en el Pleno de 30 de 
julio “de mantenemos informados

cada vez que se reuniera con algún 
responsable del nuevo gobierno 
regional”. “Es una vergüenza 
que nos tengamos que enterar 
de nuevo a través de los medios 
de comunicación que el alcalde 
ha mantenido una reunión con la 
consejera de Bienestar Social”.

“El señor Blanco ha decidido 
ningunear a la oposición”. “Ya le 
adelantamos que IU-Ahora no 
está dispuesta a que ni él ni su 
equipo le traten como a un mo
nigote”.

r£
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Avda. del Ejército, 9
19004 Guadalajara
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■  AZUQUECA DE HENARES

Vecinos y oposición se quejan de 
una Azuqueca “que se cae a trozos
Partido Popular, Ciudadanos e IU-Ahora coinciden en el mal estado de los espacios públicos

J F  osé Luis Blanco ha here- 
jj dado de Pablo Bellido una 
I situación que tiene muy 
|  descontentos a los veci- 
y la oposición en Azuque

ca de Henares, el mal estado de 
los edificios y espacios públicos 
de la ciudad. Es difícil poner 
de acuerdo a Partido Popular, 
Ciudadanos e IU-Ahora, pero 
esta cuestión, ha conseguido 
hacerlo.

El primero en dar la voz de 
alarma fue el Partido Popular, ha
ciendo hincapié en el mal estado 
de una parcela responsabilidad del 
Ayuntamiento, en avenida de Al
calá con avenida García Lorca. 
“Nos sentimos ciudadanos de 
segunda”, dicen los vecinos de 
la zona.

Lo mismo ocurrió con el Par
que de La Quebradilla, principal 
zona verde azudense. El Partido 
Popular utilizó apelativos como 
“pésimo y vergonzoso estado”. 
“Son exactamente diez hectá
reas de abandono, de suciedad 
y de una imagen patética que no 
merecen tener los vecinos y ve
cinas de Azuqueca”.

Algo similar opinan de este lu
gar desde IU-Ahora, después de 
hablar en los mismos términos 
del Parque Arboreto, situado en 
el barrio de Asfain, y el situado 
en la trasera del polideportivo 
Ciudad de Azuqueca. “Presenta 
papeleras rotas, zonas de juegos 
infantiles deterioradas, cajeti
nes de luz sin tapas, por no con
tar el lamentable estado en el

Estado de una de las zonas del Parque de la Quebradilla.
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La Quebradilla, el Parque 
del Norte o el Parque 
Arboreto son las zonas que 
consideran más degradadas
iMmmmmiiiiimnmiimiimiiimiimiHiiimmmm

que se encuentra la pista de ska- 
te”. “El equipo del señor Blanco 
ha decidido no atender las ad
vertencias y denuncias que hace 
la oposición sobre el deterioro 
que sufren los parques de la lo
calidad”, afirman.

Lo mismo ocurre en el Parque 
del Norte, donde Ciudadanos ha

recogido las quejas de los veci
nos: “Jardines secos en gran par
te del parque, zonas destinadas 
a jardín (con riego automático ins
talado) en las que únicamente hay 
tierra, graffitis en zonas de jue
gos infantiles, pipi-can con falta 
de limpieza y mantenimiento, 
tocones sin retirar que pueden 
provocar caídas, papeleras ro
tas y oxidadas, bordillos rotos 
y uno de los juegos infantiles 
acotado por su mal estado se 
encuentra fácilmente accesible 
para los más pequeños”.

También denunció Ciudada
nos el mal estado del colegio Vir
gen de la Soledad, algo que sí ha 
sido solventado. +
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! MANCOMUNIDAD DE AGUAS DEL SORBE

El PP denuncia que por primera vez 
un cargo orgánico cobrará de la MAS
Aseguran que el alcalde socialista de Yunquera, José Luis González, cobrará 55.000 euros 
como vicepresidente de la Mancomunidad, algo que no había ocurrido en toda su historia

\  - m

Francisco Úbeda, Angel Garda, y Lucas Castillo en rueda de prensa en la sede del PP provináal.

T í x t u : R e d a c c i ó n

E l PSOE está a pun
to de cometer una 
nueva tropelía  
cuando los dine

ros públicos están por medio”. Es 
lo que afirma el PP provincial, que 
afirma la intención socialista que 
por primera vez en la historia de 
la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe un cargo orgánico entre en 
nómina.

Cuenta el PP que esta manio
bra busca que el actual presiden
te de este organismo y alcalde de 
Alcalá de Henares, Javier Rodríguez 
Palacios, delegue la práctica tota
lidad de las funciones propias de 
su cargo en el vicepresidente, o 
sea en el alcalde, también socia
lista, de Yunquera de Henares, Jo
sé Luis González. A cambio, el ac
tual alcalde de Yunquera cobrará 
la nada despreciable cantidad de 
54.992 euros brutos al año.

El PP no está de acuerdo con 
esta decisión y por eso los vocales 
Ángel García y Francisco Úbeda, 
así como el portavoz popular en 
el Ayuntamiento de Yunquera, Lu
cas Castillo, ofrecían una rueda de

prensa para denuncia este hecho 
“inaudito” en la historia de la 
MAS.

"Por un plato de lentejas"
Durante su intervención, Ángel 
García, además de denunciar pú
blicamente este hecho “insólito” y 
que se hayan presentado las pro-
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"Por primera vez desde 
1969, la presidencia de la 
MAS no va a recaer en un 
concejal de la provincia"
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puestas “muy tarde”, ha destacado 
la importancia de la MAS “sobre 
todo para la provincia de Guada
lajara”. Porque “a esta provincia 
corresponden la mayoría de los 
pueblos, las conducciones atra
viesan sus tierras y, sobre todo, 
el agua embalsada está en Gua
dalajara”.

Por otro lado, García ha retado 
a Page “a que venga en primave
ra a hacerse una foto con el em-

PREOCUPADOS EN YUNQUERA 
POR EL FUTURO DEL PUEBLO

El portavoz del Partido Popular 
en Yunquera de Henares, Lucas 
Castillo, aseguraba que “los ve
cinos de Yunquera están im
pactados por los 55.000 euros 
anuales que se va a embolsar 
el alcalde”. Para Castillo, “Gon
zález León, no contento con 
ganar en la pasada legislatu
ra 46.000 euros como alcal
de, que ya eran más de lo que 
corresponde a un pueblo de 
3.700 habitantes, y viendo que 
ahora no tiene mayoría abso
luta en el pleno municipal pa
ra volver a proponer esa can
tidad, se ha buscado la vida en 
otro sitio y lo ha encontrado en 
laMAS, donde por primera vez

en la historia un cargo orgáni
co va a entrar en nómina”.

Lucas Castillo asegura a los 
vecinos de Yunquera que “si 
siempre hemos estado vigilan
tes hacia la gestión de González 
León, a partir de ahora lo es
taremos aún más pues sabe
mos que el nuevo cargo en la 
MAS le exige disponibilidad 
absoluta y no queremos que 
Yunquera se vea afectado por 
este hechoyque haya dejación 
de funciones” y ha concluido re- 
cordando que “los vecinos de 
Yunquera eligieron a González 
León para que se dedicara al 
pueblo y no en exclusiva a la 
MAS”.

balse de Beleña totalmente lleno 
y desembalsando agua hacia el 
Tajo abajo perjudicando al desa
rrollo económico, social, indus
trial y agrícola de la provincia 
de Guadalajara, situación que 
se solucionaría con el empalme 
Beleña-Alcorlo. Ya que ha venido 
a Entrepeñas y Buendía con los 
pantanos casi vacíos, que venga 
también cuando Beleña está lle
no y vea cómo se llevan el agua, 
porque eso también es trasvasar 
hacia otros puntos del Tajo”.

Asimismo, García ha explicado 
que “por primera vez desde 1969, 
la presidencia de la MAS no va a 
recaer en un concejal de la pro
vincia de Guadalajara” y asegura 
que “se ha vendido lapresidencia 
de la MAS por un plato de lente
jas, que es la liberación como vi
cepresidente del alcalde socialis
ta de Yunquera”.

"Le importa un bledo"
Francisco Úbeda, por su parte, ha 
incidido en el sueldo que va a te
ner el socialista José Luis Gonzá
lez afirmando que “es la primera 
vez en la historia de la Manco
munidad de Aguas del Sorbe que

un miembro del Pleno cobra de 
la entidad”. Pero, además, Úbeda 
llama la atención de que “los so
cialistas se han aplicado aquello 
de que ya que lo has hecho que se
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"Cobrará el 80 por ciento 
de un secretario de 
Estado, es decir, 54.992 
euros brutos anuales"
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vea porque el alcalde de Yunque
ra no se va a poner una nómina 
que correspondería a la pobla
ción de su municipio -entre 1.000

y 5.000 habitantes- sino que se 
pone la nómina que corresponde 
a un municipio de entre 150.000 
y 300.000 habitantes cobrando 
el 80 % de un secretario de Esta
do, es decir, 54.992 euros brutos 
anuales”, lo que choca frontal
mente con las tesis actuales de 
austeridad en los municipios.

Por otro lado, Francisco Úbe
da ha subrayado que “con su ac
titud el presidente de la MAS ha 
demostrado que es un florero 
delegando la práctica totalidad 
de las funciones en el vicepresi
dente” y añade que “al delegar 
sus funciones, da a entender 
que al Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares le importa un bledo 
la gestión de la MAS”. ^

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #84, 9/9/2015.



9 de septiembre de 2015 GUADAnews ECONOMÍA Y EMPRESA

NOTICIAS de la semana
Castilla-La Mancha, cuarta región con más 
proporción de empleados públicos de España
Catalunya es la comunidad con menos proporción de empleados públicos 
(10%) y Extremadura la que más tiene (25,5%), seguida de Andalucía 
(18,2%), Castilla y León ( 18,1%) y Castilla-La Mancha (16,7%), según el 
informe de la patronal Pimec. ♦

Alcampo pasa de híper a súper
Después de 34 años implatado en el mercado español, donde cuenta 
con 55 hipermercados y 33 gasolineras en 14 comunidades autónomas, 
Alcampo ha decidido apostar por el formato del supermercado para tres 
de sus próximas aperturas. ♦

El euríbor de agosto da una 
alegría a las hipotecas de Castilla-La Mancha
La caída en agosto a mínimos históricos (0,162 %) del euríbor, el indicador 
más utilizado para el cálculo de hipotecas, ahorrará al año más de 128,28 
euros a las familias con préstamos para la compra de vivienda en Castilla- 
La Mancha. ♦

Amazon prepara una tableta de bajo coste: 44 euros
Amazon se plantea dar una vuelta de tuerca al mercado de tablets. El 
gigante del comercio electrónico prepara el lanzamiento de un dispositivo 
de bajo coste: unos 50 dólares (44,5 euros) y una pantalla de 6 pulgadas. ♦

El precio de la vivienda sube 
un 4%, su mayor alza desde el 2007
El precio de la vivienda creció un 4% en el segundo trimestre del año, lo que 
supone el mayor incremento desde el cuarto trimestre de 2007 y permite 
encadenar cinco trimestres consecutivo al alza. ♦

Seattendrá 3.300 millones para 
desarrollar cuatro nuevos modelos
Estos 3.300 millones de euros suponen el 80 % de la inversión total de 4.200 
millones que el Grupo Volkswagen anunció el pasado mes de mayo que 
destinaría a sus plantas en España en un período de cinco años, lo que 
supone la mayor inversión industrial de la historia en España. ♦

C O LU M N A  de Economía de Carlota con Jota

La patada en el culo

Crecer, cumplir años, tiene 
cosas buenas. Por ejem
plo, ganas en experiencia. 

Lo malo de acumular mucha 
experiencia, es que vas y te 
mueres. Algo malo debe tener. 
Pero no nos detengamos en 
esto, sino en las cosas buenas. 
Por ejemplo, eres capaz de en
tender los refranes y dichos de 
las personas mayores; incluso 
los haces tuyos.

Yo conocía a una persona 
que repetía a menudo: “no 
era nada lo del ojo y lo llevaba 
en la mano”. Me ha costado 
entenderlo, pero ahora que 
lo comprendo, me gusta. Esa 
misma persona también decía 
no pocas veces: “entre todos la 
mataron y ella, sola se murió”. ' 
También tardé en entender
lo, aunque ahora me parece 
evidente. Otro de sus dichos 
preferidos era: “¿no quieres té? 
pues toma dos tazas”. Quizá 
es que esta persona tuvo mala 
vida. ¿Quién sabe? También 
decía “para mear y no echar 
gota”. Incorporó en los últimos 
años que la traté uno nuevo: 
“hace un frío que se mea la 
perra”. Pura sabiduría popular.

La expresión “ponerse de 
perfil” no hace mucho que la 
manejo. Igual que la de “poner 
cara de póquer”. Hay otra: 
“verdes las han segado”, que la 
estoy comenzando a utilizar. 
La que no utilizo es “blanco y 
en botella”; al fin y al cabo, si 
se refiere a que evidentemente 
es la leche, hace mucho que no 
viene en botella.

Pero la expresión a la que 
me quiero referir es: “darle una

patada a fulanito en el culo de 
menganito”. Por ejemplo, si 
Manolo es incapaz de llegar a 
hacer daño a Pepe, pero sabe 
que Juan es amigo de Pepe, lo 
que puede hacer Manolo es 
hacerle una jugarreta a Juan 
en algún tema relacionado con 
Pepe. De esta manera, Manolo 
ha dado una patada a Pepe en 
el culo de Juan. Pepe, que se 
supone que no es tonto, sabrá 
de las intenciones de Manolo y 
el porqué de la patada. El que 
no tiene mucha culpa es Juan, 
pero es quien ha recibido la 
patada en su culo, y con ella se 
quedará, venga a cuento o no.

Pues esto es lo que hemos 
hecho nosotros. Hemos dado 
una patada al PP y al PSOE 
en nuestro culo. Ya se verá, 
pero las políticas trasnocha
das de Podemos, y la falta de 
experiencia de Ciudadanos es 
posible que nos pasen factura.
Y así, se cumplirá el dicho. Les 
hemos dado una patada a los 
dos partidos predominantes 
pero... en nuestro culo. Se 
puede argumentar que se 
merecían la patada según qué 
perspectiva se adopte, pero 
también deberíamos haber 
considerado, que era nuestro 
culo y que somos nosotros 
quienes podemos terminar 
perdiendo. Y, mientras siga
mos necesitando como agua 
de mayo que siga la recupe
ración económica por mucho 
tiempo, es mejor anteponer 
nuestro propio interés y votar 
a opciones que la permitan. En 
diciembre, otra oportunidad 
para votar.

CIFRAS económicas 
Precios del Ganado

Ternero Frisón 1 a 3 semanas
. 100€ Variación precio (+ 1 0 € ) 
Ternero Cruzado 1 á 3 semanas
240 € (0€)

Ternero Frisón de 6 meses
290 € (0€)
Vaca Avileña
1.000 € (0,€)
Vaca Retinta
1.050€ (0€)

Cordero de 9 a 11 Kg.
6,00 € / Kilo en vivo (+ 0 ,1 0 € )
Cordero de más de 34 Kg.
2,60 € / Kilo en vivo (+ 0 ,1 0  €)

Leche de oveja
7,80 € / Hectolitro (0 €)
Leche de cabra
6,76€ / Hectolitro (0€)

•recios del Cereal

Maíz
184€/Tonelada (-2€ )
Cebada caballar
172€/Tonelada (-2€ )
Avena
190 €/Tonelada (0 € )
Trigo pienso
182€/Tonelada (-2 €)
Garbanzos
360 €/Tonelada (0€)

PRECIO MERCADO DETALAVERA

Cambio de divisas

Euro
1 Dolar
1 Libra Esterlina 
100 Yenes 
1 Franco Suizo 
1 Dolar Australiano

0.90 Euros
1.36 Euros 
0,75 Euros 
0,92 Euros 
0,63 Euros

Petroleo
Barril Petróleo Brent 50,61 Dólares 
Barril Petróleo WTI 46,09 Dólares

j 'T U c e à ù u z  m o n c M a , d e  c v t n o f , f c n ú & z é íe n t e t t t e , 

¿ a  v n e f o ï  d e  t o d a

Em butidos El Doncel C arnicería Sienes 
c /C rtra  Guijosa, km  0 ,4  c/H um illadero 1 
Tfno : 949  39  05 42 Tino : 949  39  05 39  

En Sigüenza, G uadalajara
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El Semanal D igital saca a la luz el baile de cifras de su declaración de patrim onio

Page ocultó casi 183.000 euros al 
Senado durante tres años y medio
Realizó cuatro declaraciones de bienes completamente diferentes en tres años y medio

T e x t o :  R E D A C C IÓ N

Hn pasado apenas unos 
m eses de la v ic to 
ria de María Dolores 
Cospedal y el Partido 

Popular en las elecciones autonó
micas. Un pacto bipartito entre 
los perdedores de las elecciones, 
esto es, PSOEyPodemos, alzaron 
al socialista Emiliano García-Pa
ge a la Presidencia de Castilla-La 
Mancha. Sin embargo, este poco 
tiempo, ha sido suficiente para que 
salgan a la luz distintas noticias, 
que no dejan al presidente re
gional en muy buen lugar.

Sin duda alguna, las más gra
ves son las que destapa esta se
mana el periódico El Semanal 
Digital, sobre las “distintas y di
ferentes” declaraciones de bie
nes que en el pasado realizara 
Page en el Senado, en el Ayunta
miento de Toledo y en el propio 
Partido Socialista, no coinciden 
ninguna. Si ha leído bien, las 
cuatro son diferentes.

Según explica este periódico

digital, habría ocultado casi
183.000 euros al Senado duran
te tres años y medio, el mismo 
tiempo que Page tuvo escaño en 
la Cámara Alta. Éstos correspon
derían a un plan de pensiones 
de 90.000 euros en el banco ING 
y otros 92.889,70 euros de la 
venta de un terreno en Toledo 
en 2009.
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La diferencia entre lo 
declarado en 2011 y lo 
declarado en 2015 es de 
casi 183.000 euros
illlllllllliniIIMIlHIHUHIKIHlIHIlHimillllimiHÍmjll

El Semanal Digital se puso 
sobre la pista de esta situación, 
después de detectar un incre
mento de 185.200,87 euros en 
las cuentas corriente y de aho
rro de García-Page en tres años 
ymedio,delos 152.713,70 euros 
que declaró en noviembre de

'

Los "errores" de Garda-Page al publicar su patrimonio fueron destapados por El Semanal Digital.

2011 a los 337.914,57 euros que relación de bienes, que no in- había hecho referencia al tema 
declara ahora. cluyó los dos conceptos ante- hastaqueelsemanaldigital.com

El gabinete de García-Page ha riormente nombrados y que su- encontró este “baile de cifras”, 
dicho que se trataba de un “error” peran el doble de lo declarado El Semanal Digital también ha
de la “persona” que redactó su en 2011. Sin embargo, Page no ce hincapié en que el dinero que

EL DIRECTOR DE RTVCM, OBSESIÓN DE PAGE POR EL CONTROL DE LA TELEVISIÓN PÚBLICA

Otra de las cuestiones que menos han gus
tado de las primeras semanas de Emiliano 
García-Page al frente de la Presidencia de 
Castilla-La Mancha han sido sus prisas pa
ra cambiar al director de Radio Televisión 
Castilla-La Mancha, cargo anteriormente 
ocupado por Nacho Villa. “Era su objetivo 
número uno”, decían. No en vano, la noche 
que Page perdió las elecciones autonómi
cas, el pasado 24 de mayo, con el 99% de los 
votos escrutados y creyéndose ya presidente 
de Castilla-La Mancha -ya se lo había deja

do atado y bien atado su profesor Bono en la 
famosa cena con Iglesias, Errejón y Zapate
ro- dijo, dejándose llevar por una euforia 
desmedida que lo primero que haría, sería 
echar a Nacho Villa del cargo de director 
de la RTVCM..., una actitud no muy pro
pia del Presidente de una Comunidad 
Autónoma que aspira a serlo de todos los 
castellanomanchegos...

Para ello, no dudó en modificar la Ley 
3/2000, de 26 de Mayo, de Creación del 
Ente Público de Radio Televisión de Cas
tilla-La Mancha, con el objetivo de poder 
colocar a su elegida, Carmen Amores -  
procedente de Canal Sur y antes también 
de RTVCM-, antes de que se reuniera y se 
creara el nuevo Consejo de Administra
ción, como marcaba la Ley anteriormen
te.

Desde el Partido Popular consideraron 
“inaudito” que se eligiera a la directora 
del Ente Público -de la que dicen que su sa
lida de Andalucía fue muy aplaudida- antes 
que al propio Consejo de Administración.

“Page se ha saltado a la torera tanto la Ley 
de la RTVCLM como su propio Estatuto
imponiendo a Carmen Amores por encima de 
la decisión del Consejo de Administración”, 
afirmaron, añadiendo que el proceso fue “po
co democrático”.

Por otro lado, el PP no dudó en denun
ciar “graves e inéditos incumplimientos 
del Reglamento de las Cortes regionales e 
ilegalidades en la tramitación y en el fon
do de la proposición de esta ley”, algo que 
también empañó el proceso.

Crítica del Comité de Empresa
El Partido Popular de Castilla-La Mancha 
denuncia que Page, pretende gastar más 
dinero en la televisión regional en vez de 
destinarlo a salvar Elcogas.

Los consejeros populares han recordado 
que la televisión pública pasó de costar 
a las arcas públicas casi 80 millones de 
euros al año en época del PSOE, a 39 millo
nes anuales, cifra que el PP redujo, y que 
supone la mitad de lo gastado.

Desde el PP aclaran que todo lo que su
ponga incrementar el coste de RTVCM “será 
volver a una gestión derrochadora, que 
fundamentalmente iría dirigida a apoyar 
a determinadas productoras, tal y com o  es 
costumbre de Amores y García Candau”. 
Además de esto, los populares han lamenta
do que la primera medida de García-Page 
en RTVCM haya sido incrementar el paro, 
echando a 70 trabajadores a la calle.

El Comité de Empresa de CMT ha mos
trado su tremendo malestar por el nom
bramiento de Isaías Rlázquez como nuevo 
director de los servicios informativos de 
manera simultánea a su llegada y ha denun
ciado “la falta de diálogo y consenso con 
los profesionales a la hora de elegir a un 
director con el criterio y las capacidades 
necesarios para el importante reto que 
todos tenemos por delante. Ningún me
dio informativo, público o privado, que se 
considere motor del cambio en pleno siglo 
XXI puede seguirlos modos y políticas de 
nombramientos de hace 100 años”.
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CAÑIZARES :"EL PACTO PSOE-PODEMOS SIRVE PARA PONER SUELDO A LOS DIPUTADOS, 
CREAR OBSERVATORIOS Y OFICINAS DONDE COLOCAR A SUS AMIGUETES"

Cañizares asegura que los propios socialistas han 
mostrado su preocupación ante la “soberbia” 
de Page, que ha sido capaz de firmar un “cheque 
en blanco” a los radicales para ser presidente en 
contra de la voluntad de los castellano-manche- 
gos ya que “han dicho bien claro en las urnas que 
quieren que sea María Dolores Cospedal la que dirija 
el futuro de esta región”.

En su opinión, “lo que nace del revanchismo, de 
las ansias de poder y del egoísmo está condenado al 
fracaso” y augura un “negro futuro” a nuestra región 
si Page cumple sus planteamientos radicales “ya 
que va a quebrar la convivencia, pondrá en riesgo el

crecimiento económico, los servicios sociales, el em
pleo y el futuro de todos los castellano-manchegos”.

En este sentido, Francisco Cañizares ha indi
cado que el pacto PSOE-Podemos “podría cos
tam os a los castellano-manchegos hasta 3.000 
millones de euros, los 2.500 millones que ha aho
rrado Cospedal y 500 más que saldrán de nuestros 
bolsillos”.

Este dinero servirá, según ha manifestado, para 
recuperar organismos públicos que fueron su
primidos, para poner sueldo a los diputados y 
para crear nuevos observatorios y oficinas don
de colocar a los amiguetes.

tiene García-Page ahorrado se 
ha mantenido invariable entre 
finales de 2011 y mediados de 
2014. “Lo cual no deja también 
de sorprender, puesto que el 
socialista ha percibido en este 
periodo en torno a 67.400 euros 
netos al año”, afirma, añadiendo 
que no tiene ni hipotecas ni nin
guna otra deuda.

Esos 67.400 euros, como afir
ma este medio, corresponderían 
a 54.045,32 euros brutos anua
les (su sueldo neto mensual era 
de 2.818,07 euros en 14 pagas); la 
indemnización del Senado, li
bre de impuestos y de 25.513,32 
euros al año (también en 14 pa
gas); 1.018,35 euros anuales en

concepto de dietas por perte
nencia a la Empresa Municipal 
de la Vivienda de Toledo; y otros 
1.420,38 euros por los rendi
mientos de sus cuentas en ING y 
Caja-Castilla-La Mancha.

En Ayto. Toledo y PSOE
Otra información de El Sema

nal Digital afirma que en el Senado 
no ha sido la primera vez que 
Emiliano García-Page ha co
metido un “error” a la hora de 
publicar su patrimonio. “Ha da
do tantas versiones de su decla
ración de bienes y rentas que a 
estas alturas es imposible saber 
cuál es la buena”, afirman.

Fue prim ero en el Ayunta

miento de Toledo, donde dicen 
que el desfase es aún mayor,
cuando el 14 de octubre de 2014 
se publicaron en el Boletín Oficial 
de la Provincia de Toledo las de
claraciones de bienes y rentas de 
todos los concejales de la ciudad, 
incluido el alcalde. Como afirma 
elsemanaldigital.com, García-Pa- 
ge decía tener en sus cuentas 
mucho menos, 143.278,79 eu
ros. Del fondo de pensiones de
90.000 euros, ni rastro. Y se ca
lló además los 25.513,32 euros 
rietos anuales que cobraba de 
dietas como senador.

Pero el medio digital va más 
allá, afirmando que una semana 
antes de aquello, el 7 de octubre

de 2014, el ahora presidente de 
Castilla-La Mancha entregó una 
declaración debienesy rentas al 
PSOE completamente distinta
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Page habría dado cuatro 
versiones distintas de su 
patrimonio en el Senado, 
Toledo y el PSOE
iiiit iiii it i iii im im m m iiiim m m u !iiii i) in iii i! im iiii

que el partido tiene colgada en 
su página web.

En esta última declaraba ser ti
tular de un fondo de inversión en el

banco ING por valor de 290.587,93 
euros, una cuenta corriente en Ca-. 
ja Castilla-La Mancha con 940,34 
euros y un fondo de pensiones de 
las Cortes que ascendía a 984,87 
euros. El total hacen 292.513,14 
euros.

En definitiva, según El Semanal 
Digital se pone de manifiesto que 
Emiliano García-Page realizó 
cuatro declaraciones de bienes 
com pletamente diferentes en 
tres años y medio: la primera 
del Senado de 152.713,70 euros, 
la del Ayuntamiento de Toledo 
de 143.278,79 euros, la del PSOE 
de 292.513,14 euros, y la última, 
cuando dejó el Senado reciente.- 
mente, de 337.914,57 euros. ♦

PAGE ACUSADO DE REABRIR'LA GUERRA DEL AGUA'
EL MUNDO ACUSA A PAGE DE 

"REABRIR LA GUERRA DEL AGUA, UN DESPROPÓSITO 
QUE REBASA SUS COMPETENCIAS"

Casi tan pertinaz como la sequía, que repetía Franco, es la guerra del agua en la que se enzar
zan periódicamente administraciones y dirigentes políticos regionales. Ylo primero que de
ja en evidencia son los fallos de unapolítica que, por su naturaleza, sólo puede ser de Estado.

La Constitución es muy clara al otorgar al Gobierno central las competencias en plani
ficación hidrológica y realización de planes nacionales de infraestructuras hidráulicas, así 
como el dominio de las cuencas intercomunitarias. El agua, por decirlo claramente, es de 
todos los españoles, y en ningún caso puede ser ni arma arrojadiza ni bien privativo 
de las taifas en que parecen haberse convertido las administraciones autonómicas.

“La situación hidrológica es excepcional y el Gobierno se ha visto obligado a tomar 
algunas medidas como el trasvase de 20 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura para paliar 
las consecuencias que la falta de lluvia estaba provocando en el sureste español. Pero la de
cisión ha coincidido con un cambio político en Castilla-La Mancha. Y el nuevo presidente 
autonómico, el socialista Emiliano García-Page, ha reabierto la ‘guerra del agua’ 
exigiendo, por un lado, la paralización inmediata del trasvase y, por otro, ultimando 
una Ley con la que pretende blindar los caudales de su región para bloquear los bom
beos al Segura, Ello supone un auténtico despropósito que rebasa, además, todas sus 
competencias” señal el diario El Mundo en su editorial de la semana pasada.

ELIIMUNDO

------- - — . .................... —UERDOS.
SOBRE EL AGUA, A LOS QUE HEMOS LLEGADO EN SU DÍA"
Mariano Rajoy, ha pedido al presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano Gar
cía-Page, que “asuma los acuerdos” a los que se llegó hace dos años sobre el trasvase del agua 
del río Tajo y ha confiado en que no se reabra en España un conflicto entre territorios por 
este asunto.

Ha recordado que en octubre de 2013, el Gobierno firmó con la Comunidad Valen
ciana, Castilla-La Mancha, Murcia, Madrid y Extremadura un acuerdo para garan
tizar las necesidades de las cuencas que impediría el trasvase de agua del Tajo si la 
reserva era menor a los 400 hm3, en vez de los 240 fijados en aquel momento.

Rajoy ha admitido que las cinco comunidades autónomas estaban entonces en manos 
del PP, pero ha considerado que “no hay ninguna razón para que, aunque en algunas regio
nes gobierne el PSOE y en otras el PP, no se pueda llegar a un acuerdo”.

“Si partimos de la base de que es imposible llegar a un acuerdo porque aquí gobierne 
uno y allí gobierne otro, estaremos construyendo un muy extraño país”, ha opinado el jefe 
del Gobierno
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E l Deportivo Guadalaja
ra no termina de arran
car esta temporada. Ha 
jugado cuatro partidos, 

tres de Liga y uno de Copa del 
Rey y ha perdido tres y empatado 
uno. El míster, Manolo Cano no 
está preocupado por la situación 
del equipo porque “ve buen juego 
y ocasiones, el equipo está com
pitiendo bien” y espera que con 
el paso de las jornadas “entren 
los goles y se le cambie la cara al 
equipo en los próximos partidos”.

Esta semana los morados son 
colistas de la clasificación con 
un punto y reciben al Mensajero 
(Domingo 12:15, Pedro Escartín), 
uno de los equipos que también 

— se encuentran en las últimas po
siciones de la tabla. En defensa 
de los alcarreños hay que apun
tar que en la primera j ornada, so
lo se contaba con un punta nato, 
Miguélez y tuvo que jugar Edipo 
(extremo) de falso nueve, el resul
tado 2-1 con el Socuéllamos en el

El Dépor no termina de arrancar
Los de Manolo Gano llevan tres derrotas en cuatro partidos en este inicio de competición

FICHAJES para temporada 2015/2016
-  El ex primera Riki abandera el nuevo proyecto del Deportivo Guadalajara en un nuevo asalto al ascenso a Segunda

Manolo Cano, Entrenador
Fue el primero en llegar junto con el Director Deportivo, 
Quiñi Álvarez. Ha sido el segundo entrenador de Juan 
Antonio Anquela en el Alcorcón, Granada y Numancia. 
Inicia etapa en solitario.
Riki, delantero
Jugador con experiencia en Primera División, ha jugado 
en el Deportivo de la Coruña, Getafe y Granada. Es el fi- 
chaje estrella del equipo.
Guillem Martí, delantero 
Experiencia en play-off, ha jugado uno en la Europa Lea- 
gue y dos de Segunda B a Segunda con Tenerife y Huesca. 
Miguélez, delantero
Fue el primer delantero en llegar, procede del Racing de

Santander. Ha elegido al Dépor antes de jugar en Segun
da con los cántabros.
Dani Ponce, centrocampista
Procede del Fuenlabrada y se ha formado en la cantera 
del Alcorcón. Muy habilidoso y goleador, será uno de los 
importantes de esta temporada 
Femando Marqués, centrocampista '
Otro ex primera, ha jugado en el Espanyol, Atlético de 
Madrid, Rayo, Parma y en el New York Cosmos. Hablidad 
y regate trae al equipo, puede jugar en banda o en centro 
el campo.
Dani Iglesias, centrocampista
Joven promesa del fútbol español, se ha formado en la 
cantera del Deportivo de la Coruña.

Diakité, centrocampista
Centrocampista corpulento que será un pulmón defensi
vo esta temporada. Procede del Leioa.
Edipo, centrocampista
Centrocampista que puedejugarde media punta, delan
tero o banda, procede del Numancia. Muy veloz.
José Ángel, centrocampista
Centrocampista ofensivo procedente del Villanovense.
Tiene mucha experiencia en Segunda B.
Iván Rubio, centrocampista
Centrocampista polivalente, puede jugar en el centro del
campo, lateral derecho y extremo. Procede de La Roda.
David Buyo, centrocampista
Centrocampista de banda izquierda, puedejugarde late

ral, procede del Alcobendas.
Robin, defensa
Central procedente del Getafe B, experiencia en el grupo
II. También jugó en la cantera del Montpellier.
Sumy, defensa
Fue el primero en firmar, central hispano-maliense que 
viene del Madridejos.
Dennis Nieblas, defensa
Llega procedente del Shabab Al-Ordon de la primera di
visión de Jordania, también ha jugado en el país vecino, 
Portugal.
Ferrán Ferri, portero
Procede de la cantera del Valencia, es una de las prome
sas del conjunto levantino.

Manolo Cano •/ F o t o : C d  G u a d a la ja r a Dani Ponce ./ F o t o : C d  G u a d a la ja r a

Paquito Jiménez y sensaciones de 
haber merecido más al final de 
los 90 minutos.

En el segundo encuentro, en 
casa frente al Getafe B, ambos 
conjuntos no acertaron en la por
tería rival y se produjo un reparto 
de puntos. El tercer encuentro, 
primero de la Copa del Rey en el 
Escartín frente al Talavera, el mís- 
ter pudo contar con un segundo 
delantero, el menorquín, Guillem 
Martí, pero la gran primera parte 
del Dépor no se tradujo en goles 
y en la segunda, los talaveranos 
no perdonaron y se llevaron la 
eliminatoria ganando 0-2 en el 
campo morado. En el último par
tido, jugado este fin de semana 
en el Fernando Torres, más de lo 
mismo, el Dépor compitiendo 
bien, sin acierto de cara a gol y 
el Fuenlabrada “sin tirar a puer
ta” como apunta Cano, se llevó 
el encuentro por 1-0 por un error 
de Marqués, que cometió penalti 
en el minuto 84 del encuentro. En 
este partido debutaron otros dos 
futbolistas, Dani Iglesias que vie-

MarquéS./ F o t o : C d  G u a d a la ja r a

Once initial del Dépor en el partido contra el Fuenlabrada./ foto: Eduardo bonilla

ne de la cantera del Deportivo de 
la Coruña y el Alavés y Fernando 
Marqués, ex Primera que viene 
del New York Cosmos. Todavía, 
faltan por debutar algunos de los 
fichajes del equipo, entre ellos 
José Ángel, que está lesionado, 
y Riki, que el club está haciendo 
una preparación específica con 
el jugador, porque basa su juego

en la potencia física y tiene que 
estar al 100% para evitar posibles 
lesiones.

El Dépor tiene dos partidos 
en casa en la Liga, primero es
te fin de semana, que recibe al 
Mensajero y en apenas semana y 
media, al Barakaldo, un conjunto 
que sí ha empezado bien la com
petición, sacando seis puntos de

Riki ./ F o t o : H e r a l d o .es

los nueve que se han disputado 
hasta ahora. Manolo Cano confía 
en su equipo y apunta “que los as
censos y descensos se deciden en 
Junio, porque algunos de los que 
están arriba se creen que ya han 
ascendido, esta Liga es muy lar
ga y competitiva y todavía queda 
mucho, y el Dépor seguirá aspi
rando a estar en la parte alta”. ^
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I FUTBOL

Victorias en 
Tercera Division
Azuqueca y Marchamalo ganan 
sus encuentros del fin de semana

T e x t o :  R E D A C C IÓ N

El Azuqueca en su vuelta a Ter
cera Division, ha conseguido 
un pleno de puntos en las tres 

primeras jornadas, y sigue al ace
cho del Conquense, recién des
cendido de Segunda División B. 
Este fin de semana ganaban 2-0

al Villarrobledo en el San Miguel. 
Por su parte, el Marchamalo ha 
conseguido una victoria impor
tante en el campo del Almagro 
por 0-1 y le colocan en la mitad 
de la tabla, en novena posición 
con cuatro puntos, después del 
empate que cosecharon en La So
lana frente al Villarrubia. ♦

El Azuqueca lleva tres victorias en tres partidos./ foto: c d azuqueca

I BALONMANO

Derrota en el debut 
del BM Guadalajara
Derrota en el debut del BM.Guadalajara

T e x t o :  R e d a c c i ó n

E l Balonmano Guadala
jara pagó el estreno del 
Teucro después de seis 
años sin com petir en 

Asobal. Los de Pontevedra qui
sieron dem ostrar desde el p ri
mer minuto que podrían compe
tir en la Liga. En el minuto 9 ya 
iban 6-,l, y provocaron el primer 
tiempo muerto morado. Con el 
cambio defensivo a 5-1 el Teu
cro se atascó, lo que posibilitó 
que los alcarreños recuperaran 
balones y metieran goles de con
trataque, consiguiendo recortar 
distancia hasta el 10-7 en el mi
nuto 18, e incluso hasta el 13-12 
que les llevó al descanso.

A la vuelta del vestuario, el 
BM Guadalajara fue a remolque 
de los de Pontevedra, que se
guían sumando goles en su haber, 
alejándose del Guadalajara. Las

Los morados calientan antes del partido./ f o t o : b m g u a d a l a ja r a

exclusiones lastraron mucho al 
equipo visitante, que veía cómo 
el Teucro atacaba muy bien en el 
5-1. A doce minutos del final, la 
distancia entre ambos equipos 
seguía siendo alta (24-18). Los 
morados siguieron luchando con 
ganas. A escasos minutos del fi

nal recuperaron algunos balones 
atrás, consiguiendo ponerse 27- 
26 con un minuto por delante, 
pero el resultado definitivo fue 
29-26. El próximo partido tendrá 
lugar el sábado día 12 de septiem
bre a las 20:30h en casa, frente a 
Ademar León. ♦

3 ARTES MARCIALES MIXTAS

La Jaula, ¿te lo vas a perder?
Llega a Guadalajara este jueves el mayor espectáculo de las Artes Marciales Mixtas del mundo

T e x t o : ERN ESTO M O RA n S O

E l Palacio Multiusos de 
Guadalajara acoge es
te jueves a partir de las 
ocho de la tarde “La Jau

la”, el mejor espectáculo de Artes 
Marciales Mixtas que se puede ver 
en España. El principal organiza
dor del evento es Chinto Mordillo, 
que recomienda a todos los gua
dalajareños que se acerquen al 
Multiusos “para disfrutar de un es
pectáculo único”. Esta instalación 
de Guadalajara se va a transformar 
totalmente para este evento, se de
nomina La Jaula, pero su nombre 
original es “Hombres de Honor”, 
edición número 68, es un evento 
internacional que llega a la capital 
porprimeravez. “Se han celebrado 
muchas ediciones en América y en 
el sur de Europa, y por fin, pode
mos disfrutarlo en Guadalajara”. El 
deporte que se practicará en este 
escenario será el MMA, las Artes 
Marciales Mixtas, que es la evolu

ción de los deportes de contacto, 
el Judo, el Taewondo, Boxeo, Kick 
Boxing,Jiu-Jitsu, todo de manera 
conjunta y mezclada. “Es el depor
te con mayor crecimiento que está 
experimentando en los últimos 
años”, apunta el organizador, quien 
no se olvida y agradece al Patrona
to de Deportes la ayuda prestada 
en este evento.

Competición
En esta ocasión se van a celebrar 
ocho combates internacionales 
y dos femeninos. “Vienen lucha
dores desde Holanda, Croacia, 
Francia, Venezuela, Cuba, Re
pública Dominicana, Andalucía, 
Barcelona y del norte de Espa
ña”. Guadalajara tendrá repre
sentación con dos luchadores, el 
combate estelar será el de Karla 
Benítez, que es la Campeona de 
España de Muay Thai, y por otro 
lado Alberto Vargas del Gimnasio 
Sung Do Kwan. Además de la pre
sencia alcarreña habrá que estar

pendientes del último combate 
entre Javier Fuentes, que es la es
trella de Madrid, e Isaac Barrios, 
que es otro campeón, pero en es
te caso de Barcelona.

Reglas
Los combates son de tres asaltos 
de cinco minutos, el reglamento

permite golpes de codo, de puño, 
de piernas, además de todas las 
luxaciones, todas las proyeccio
nes y todas las penalizaciones. 
Los combates pueden finalizar 
por KO, por finalización, por su
misión o por decisión arbitral al 
final de los tres asaltos. Mordillo 
apunta “que esta competición te

perm ite tener emoción duran
te todo el combate hasta que se 
produce una de estas formas de 
victoria”.

Todo aquel interesado en des
cubrir un deporte en evolución, 
lo puede hacer este jueves en el 
Palacio Multiusos a partir délas 
ocho de la tarde +

~ E t  ' E u e u t o  ~ E S ' J J í V I O O X  t o n  m u s  l u t h o d o r r s  T 3 T T  E  ' K 3 ) A C 7 0 J ? A X ' E S  ú r  u r í r n r  c a  . : e n

L f t  M M A D R I D
HOMBRES DE HONOR E D IC IO N  6 8

Cartel de La Jaula de Guadalajara./ f o t o : x i n t o  m o r c il l o
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Cfiando el pasado 24 de mayo, los 
interventores, vocales y apodera
dos firmaron las Actas Electorales 

en los que el PP había obtenido 5 conce
jales, 4 el PSOE y 2 los de Podemos, 
parecía claro que el Ayuntamiento de 
Brihuega cambiaba no solo de color 
político, sino también de alcalde. So
cialistas y comunistas se aliaban para 
desalojar a los populares-que habían 
ganado las elecciones- del Ayuntamien
to de Brihuega.

Antes de irse a dormir, varios jóve
nes echaban el penúltimo vaso en la 
Alameda, discutiendo y porfiando a ver 
si los comunistas de Podemos, tenían, 
lo que hay que tener, para suprimir 
lo que desde hace más de 500 años se 
lleva celebrando, cada mes de agosto, 
en el Jardín de la Alcarria, los famosos 
y tradicionales Encierros por el Campo 
de Brihuega.

Pero como bien dice la Ley de Murphy, 
todo lo que va mal... tiende a empeorar, 
y los brihuegos, no sabían las reper
cusiones que iba a tener ese resultado 
electoral.

El pasado 15 de mayo, Brihuega llegó 
a tocar con la punta de los dedos el 
cielo. Un sueño se había convertido en 
realidad. El Club Deportivo Brihuega 
conseguía, después de años y años de 
trabajo y sacrificio, el ascenso a Primera 
División Nacional. Brihuega llevaría el 
nombre de Guadalajara y Castilla La 
Mancha por toda la geografía españo
la...El Brihuega...¡¡¡es de Primera!!!

Nada más constituirse el nuevo ayunta
miento brihuego, la Directiva del Club, 
se puso en contacto con el Ayunta
miento para recabar el apoyo del nuevo 
equipo de gobierno, formado por el 
pacto del PSOE con los comunistas de 
Podemos. La colaboración que solicita

Brihuega no olvidará la 
importancia de dos votos

ba el Club Deportivo Brihuega del Ayun
tamiento era, prácticamente, lo qué 
al Club le solicitaba la Liga Nacional, 
esto es, una reforma del Polideportivo 
Virgen de la Peña-que, con exigencia 
o no de la Liga Nacional, ya iba siendo 
hora, después de 25 años, de reformar 
y adecuar el polideportivo para uso y 
disfrute, no solo del Club, sino, eviden
temente, de toda Brihuega- y la inscrip
ción en la Liga de Fútbol Sala Nacional, 
cuyo importe asciende a 50.000 euros.

De la alegría al desencanto, desengaño, 
frustración, impotencia y decepción 
solo se necesitaron cuatro reuniones 
entre Club y Ayuntamiento y una única 
y fatídica intervención del concejal 
competente en la materia-uno de los 
comunistas de Podemos en el nuevo 
equipo de .gobierno del ayuntamiento 
de Brihuega-.

Según manifiestan desde la propia 
Directiva del Club, pasaron del apoyo 
total del Ayuntamiento de Brihuega al 
jarro de agua fría del pasado jueves.

Les cuento. Si bien, en una de las 
primeras reuniones que mantuvieron 
el consistorio brihuego y el Club, todo 
eran promesas y buenas palabras, la 
cosa se fue torciendo, y los parabienes 
se convirtieron en pegas : que si arreglar 
el Virgen de la Peña cuesta mucho 
(según el ayuntamiento más de 400.000 
euros, según el proyecto que presentó 
el propio Club, con un fondo nuevo 
para tribunas, vestuarios, etc, ¡¡170.000 
euros!!, ¿dónde va la diferencia?), que 
si no podemos dar tanto dinero, que si, 
que si, que si...pegas y más pegas, y el 
tiempo pasa... y los plazos se agotan.
La Directiva se mueve con agilidad y 
diligencia-lleva años y años sorteando 
y superando dificultades- y consigue el 
apoyo y colaboración del Patronato de 
Deportes de Guadalajara en cuanto a

infraestructuras se refiere...el Club Bri
huega puede utilizar el campo de fútbol 
que más le convenga.

Llega el día 30 de junio, fecha límite 
para formalizar la inscripción en la Liga 
Nacional y realizar claro está, la trans
ferencia de 50.000 euros. El Brihuega 
habla con la Liga, ésta-consciente del 
buen hacer del Club y condescendiente- 
le concede un plazo de gracia.

Y llega el fatídico jueves día 2 de julio. 
Por la mañana, desde el Club se dirigen 
al Ayuntamiento, para que, con el 
alcalde, realizar una transferencia de
50.000 euros para la formalización de la 
inscripción del Club en la Liga Nacio
nal. En esas estaban, cuando de repen
te, aparece el concejal en cuestión-el 
comunista de Podemos en el nuevo 
equipo de gobierno del ayuntamiento-, 
y dice que solo se hace la transferencia 
si, por cada partido que no se celebre 
en el Virgen de la Peña (porque la Liga 
no lo autorice, hasta que se hagan las 
preceptivas reformas) el Club Deportivo 
Brihuega debe pagar al Ayuntamiento 
de Brihuega...¡¡¡ 2.000 euros!!! (en con
cepto ¿de?)

Más blancos que las paredes se quedan 
los del Club, ante tamaño despropósito. 
No entienden muy bien qué está pasan
do, y todavía estupefactos comunican 
a su Junta Directiva el jarro de agua fría 
que acaban de recibir del concejal de 
Podemos.

Consecuencias : El Club Deportivo Bri
huega no se inscribe en la Liga Nacional, 
queda fuera. Su puesto lo ocupa el Elche. 
La Junta Directiva del Club Deportivo 
Brihuega dimite en pleno y Guadalajara 
vuelve a perder en los despachos...lo 
ganado en el campo de juego.
Esta la historia, la triste historia de 
una sinrazón que tiene su origen en 
los resultados electorales del pasado

24 de mayo. El 24 de mayo, el 46,5 % de 
los brihuegos votó al Partido Popular, 
consiguiendo el triple de votos que los 
comunistas de Podemos, en forma de 
Ahora Brihuega.

Los partidos políticos minoritarios 
en los despachos y en la moqueta, 
corrompen el voto del ciudadano, dan
do el poder-la alcaldía- hay quien ha 
perdido y no ha ganado las elecciones. 
Son los perdedores los que consiguen 
el poder y traicionan la voluntad 
expresada por los ciudadanos en las 
urnas. Se impone de una vez por todas, 
la segunda vuelta. Es la única manera 
de evitar que las componendas de los 
distintos partidos políticos minorita- 
rios.perviertan la voluntad popular.

La falta de éxperiencia, la ineptitud-co- 
mo dice el PP-, la bisoñez, los pactos 
de los perdedores, la mediocridad, 
afán de protagonismo y mesianismo 
de algún personaje de medio pelo-viejo 
conocido en la política provincial- o 
los dos votos que según dicen, les faltó 
a los del PP para conseguir la mayoría 
absoluta en el Ayuntamiento de Bri
huega, o... lo que sea... pero lo cierto 
y verdadero, es que el Club Deportivo 
Brihuega, y con él todas las ilusiones, 
de los amantes del deporte en Guada
lajara y Castilla La Mancha, ha sido la 
primera víctima de estos aprendices de 
políticos.

P.D . Enterado de los detalles y por
menores del asunto, causa bochorno 
y sonrojo, cuando no indignación, las - 
ruindades y detalles mezquinos que se 
han puesto de manifiesto a lo largo de 
estas tres semanas.

Una pena.

* Este artículo fu e  pub licado  en el d ig ita l 
G uadanew s.es el 13 de ju lio  de 2015, 
recibiendo 13.587 visitas.

II.A MI-'DA

LA opinión de
L o r d  C h a r l e s  A l b e r t
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BMW SERIE 2 ACTIVE TOURER Y GRAN TOURER

Nueva Gama 
BMW Serie 2

AutoPremier

Hay momentos en que debes tomar grandes decisiones. Elegir entre dos caminos. Dos nombres. Dos colores. Ya has optado por tener una familia, ahora debes 
elegir cómo moverte con ella. Los primeros monovolúmenes de BMW te ofrecen todo, diseño deportivo y un amplio espacio interior modulable para poder 
adaptarse a cualquier plan. La pregunta es: ¿cuál se adapta más a ti? ¿BMW Serie 2 Active Tourer con cinco plazas ó BMW Serie 2 Gran Tourer con siete plazas? 
Ojalá todas las decisiones difíciles de tomar fuesen como esta.

BMW Serie 2 216d Active Tourer: en 35 cuotas. Entrada: 6.851,76€. Cuota Final: 15.647,5€: TAE: 6,39%.
BMW Serie 2 216d Gran Tourer: en 35 cuotas. Entrada: 8.212,07€. Cuota Final: 16.412,5€. TAE: 7,45%.
Financiando con BMW Bank y con Plan PIVE 8 incluido.

AutoPrem ier
P.° de la Estación, 23 
Tel.: 949 21 09 60 
Guadalajara

Vía Complutense, 131 
Tel.: 918 81 76 05 
Alcalá de Henares

Ctra. de Valencia km 7,300 
Tel.: 913 32 25 40 
Madrid

www.autopremier.bmw.es

P.V.P. Península y Baleares para BMW Serie 2 216d Active Tourer Acabado Advantage, 27.480C (Plan PIVE y ayuda a la recompra incluido). Comisión de formalización 608,53€. Importe a financiar: 20.628,24€. Precio total a plazos: 30.807.79C. 
Importe total adeudado: 23.956,04€. TIN: 4,99%. Valor futuro garantizado: 15.427,5€ (36 meses y 45.000 km).
P.V.P. Península y Baleares para BMW Serie 2 216d Gran Tourer Acabado Advantage, 28.980C (Plan PIVE y ayuda a la recompra incluido). Comisión de formalización 612,65€. Importe a financiar: 20.767,93€. Precio total a plazos: 32.937,22€. 
Importe total adeudado: 24.725.16C. TIN: 5,99%. Valor futuro garantizado: 16.192,5€ (36 meses y 45.000 km). Tercera fila de asientos incluida. •

Importe mínimo a financiar de 10.000C. Al final del plazo contratado, podrás devolverlo (según condiciones de contrato), cambiarlo o quedártelo pagando la cuota final. Condiciones válidas para pedidos hasta 30/09/2015. Financiación 
ofrecida por BMW Bank GmbH, S.E. Modelos visualizados con equipamiento opcional. . ,

Consumo promedio Gran Tourer: desde 3,9 hasta 5,9 1/100 km. Emisiones de CO2: desde 104 hasta 137 g/km.
Consumo promedio Active Tourer: desde 3,8 hasta 6,4 1/100 km. Emisiones de CO2: desde 99 hasta 148 g/km.

DESDE 220€AL MES

PUBLICIDAD

¿Te gusta conducir?
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Juan Carlos Pajares está en progresión
El diseñador de Marchamalo cuenta entre sus clientes con Conchita Wurst, la ganadora de Eurovisión

T e x t o : R E D A C C IÓ N

E
ste joven marchamale- 
ro tuvo gran repercu
sión hace unas sema
nas, porque la  gana
dora de Eurovisión, Conchita 

Wurst eligió uno de sus dise
ños para su colección. El dise
ñador, experto en redes sociales, 
nos cuenta el secreto: “Fue todo 
a través de la red social Insta- 
gram. En mi perfil muestro mi 
trabajo y su estilista no sé cómo 
llegó. Me escribieron un mensa
je privado a esa red social, pasa
mos al email hasta que me pi
dieron que si les podía enviar el 
vestido para probárselo y ver si 
iba con su estilo y al final, pues 
mira, sonó la flauta, por así de
cirlo, cantó y se lo puso”. Aca
ba de term inar los estudios de 
diseño y se empieza a hacer un 
nombre en el mundo de la mo-

El diseñador, Juan Carlos Pajares / f o t o : J u a n  C a r lo s  p a ja r e s

da, GUADANEWS se m ete en 
su estudio para conocer más 
su trabajo.

Juan Carlos Pajares empezó 
en el mundo de la m oda a tra 
vés de un blog para dar a cono

cer sus primeras creaciones, la 
prim era y segunda tem porada 
las ha realizado mientras estu
diaba, sin em bargo para  esta  
tercera, ya está graduado y es
pera mucho de sus diseños, que 
se podrán empezar a conocer a 
partir de finales de septiembre. 
A nosotros nos ha perm itido  
conocer uno de estos diseños 
que va a presentar en Madrid.

Pajares intenta que en su es
tilo siempre haya prendas más 
m asculinas, arquitectónicas, 
adaptándolas a la mujer a tra 
vés de la versatilidad. La inspi
ración a la hora de realizar su 
trabajo le viene de todo lo que 
le rodea. Para esta última colec
ción, han sido sus viajes a Paris 
o Londres. Alexander Mcqueen 
o Galiano están entre sus dise
ñadores favoritos, amén de los 
diseñadores jóvenes de Nueva 
York.

D urante este  m es de sep 
tiem bre y octubre escuchare
mos más de una vez su nombre. 
El 22 de septiembre presenta la 
temporada Primavera Verano 
en la Mercedes Benz Fashion 
Week Madrid. Y el 1 de octubre 
presenta esta colección en Gua
dalajara, en la  tienda Orquí
dea celebrando el aniversario 
de esta boutique de la capital. 
Estos nuevos diseños “mezclan 
el arte con la moda, están ins
pirados en el Bauhaus, en el Pop 
Art, con una base color blanco 
y mezclándolo con los colores 
primarios”, apunta Pajares.

Todo aquel que quiera co
nocer su trabajo puede hacer
lo en w w w .juancarlospajares. 
com, o en las redes sociales, 
en Facebook: facebook.com / 
ju an ca rlo sp a ja res  o en tw it- 
te r e Instagram  con el usuario 
jcpajares +

■  ON CAPSULE COLLECTION 
PRIVAMERA VERANO 2015
Perfecto minien antelina rosa y falda 
cruzada en neopreno 3D con detalles en punto

■  SHE DANDY OTOÑ O INVIERNO 2015/16
Sudadera joya bordada y falda lápiz con 
volante a la cadera

■  DISEÑO CONCHITA
Vestido en neopreno 3D blanco, con detalles en 
negro de punto reminiscencia a la ropa deportiva, 
bajofalda de lycra azul klein con doble volante

■  FORM FOLLOW FUNCTION
PRIMAVERA VERANO 2016
Camisa de semiseda estampada, falda plisada 
y sobrefalda de mikado de seda. (Se presentará 
el próximo 22 de septiembre a las 18:00 en la 
Mercedes Benz Fashion Week Madrid)
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P ü P U L R R  T V
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A PARTIR DEL
14 DE SEPTIEMBRE

NUEVA TEMPORADA
HiL-o fcueno e s tá  por llegiríff
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C urro  de la  C a sa  ~  M atador de toros

“El Domingo de Ferias es especial 
para mí y espero sentirme torero”

Torea este domingo 13 de septiembre con Juan Bautista y Manuel Escribano a las seis de la tarde
T e x t o : @ e r n e s t o m o r a n 8 0

C
urro de la Casa acaba de 
tomar la alternativa en 
la Corrida de Sacedón 
cortando un rabo y sa

liendo por la Puerta Grande junto 
a Iván Fandiño, quien le ofreció 
esta alternativa. Ahora se enfrenta 
a torear en la Plaza de Toros de 
Guadalajara, un lugar especial pa
ra este guadalajareño que tiene 
mucho que ofrecer.

Guadanews Hace apenas dos se
manas tomaba la alternativa en 
Sacedón, ¿salió como lo había 
soñado?
Curro de la Casa La verdad que fue 
un día bonito, pero los sueños son 
superiores, creo que fue un día im
portante con cosas bonitas, sen
saciones positivas, y ojalá la tarde 
del 13 de septiembre en Guadala
jara pueda corregir algunos erro-
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res, para que la tarde sea más ro
tunda todavía.

GM Encima le dio la alternativa 
Iván Fandiño, un torero que no 
es de la tierra, pero que le consi
deramos guadalajareño.
CC El maestro se portó como un 
torero conmigo desde el minuto 
cero, incluso en la alternativa, hizo 
un gesto de torero, cuando le de
volví los trastos. Le ëstoy muy 
agradecido tanto á él como a la 
empresa responsable de ese día, 
que fue Coso de las Cruces, empre
sa gestora de la Feria de Guadala
jara. Muy contento y ojalá me si
gan dando oportunidades.

GN ¿Cómo ha sido el recorrido de 
Curro de la  Casa hasta  ahora? 
¿Habrá habido alegrías y triste
zas?
CC Ha habido de todo, desde que 
empecé, he tenido momentos du
ros, difíciles, pero también mo
mentos muy buenos como todos. 
Creo que esos momentos duros o 
de fracaso te curte como torero y 
te hacen crecer una enormidad y 
por eso, estoy contento por lo que 
he vivido. Ojalá el mundo del toro 
me depare muchos momentos así.

GN ¿Fue im portante la corrida 
de Morarzarzal? (Se encerró con 
seis novillos)
ÇC Más que profesionalmente fue
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un día importante personalmen
te para mí. Un gesto como matar 
seis novillos de diferentes gana
derías con la dureza que ello con
lleva. No fue todo lo que yo que
ría, porque corté solo tres orejas, 
pero para mí fue una tarde que 
me marcó.

GN ¿Ya tiene m arcas en la piel? 
¿Ya tiene cogidas?
CC Sí, es algo que forma parte de 
la profesión, las cornadas tienen 
que venir antes o después. Lo úni
co que hay que hacer es superar
las, y es una prueba más que te 
m arca el toro, y vendrán más si 
Dios quiere, y que las pueda supe
rar todas, y que mi trayectoria sea 
cada vez más ascendente.

GN Y este domingo torea en la 
Feria Taurina de Guadalajara en 
el Coso de las Cruces, ¿qué se va 
a encon trar el aficionado ese 
día?
CC Creo que eso muchas veces los 
toreros ni lo sabemos, por eso, la 
incertidumbre. Yo creo que es un 
día especial para mí, y ojalá sea 
capaz de sentirme torero desde el 
minuto uno, y lo trasmita al aficio
nado.

GN Ilusión, entrega y voluntad 
no faltará...
CC Eso está claro, es algo que va 
con uno, y tiene que ser así ade
más, las cosas pueden salir mejor 
o peor, pero la actitud tiene que 
estar ahí presente.

GN Esa corrida será con toros de 
la ganadería Adolfo Martín, ¿qué 
supone esta ganadería para  el 
mundo del toro?
CC Es una ganadería importante, 
está marcando este año una regu
laridad tremenda con toros muy 
importantes y si puedes superar 
las pruebas que te ponen los toros 
y toreas desde el minuto uno, te 
hace crecer muchísimo.

GN ¿Qué le queda de corridas es
ta  temporada?
CC Por ahora cierro la temporada 
ese día, no sé si saldrá algo más, 
pero como te digo hay que vivir al 
día, y de momento, todo se centra 
en el día 13, y lo demás ya vendrá... 
si Dios quiere. ♦
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